
JOSÉ LUIS ESPERT

Web: www.espert.com.ar

EDUCACIÓN

- Universidad del CEMA (UCEMA) Doctorado en Economía (2020)
- Universidad del CEMA (UCEMA) Máster en Economía (1988)
- Universidad Nacional de Tucumán Especialización en Estadística Aplicada (1987)
- Universidad de Buenos Aires (UBA) Licenciatura en Economía (1985)

ENSEÑANZA (PREVIA)

- Profesor de Econometría en la Facultad de Ciencias Económicas en UBA
- Profesor de Finanzas Públicas en UCEMA
- Profesor de Principios de Macroeconomía en la Licenciatura en Economía (LIE) en UCEMA
- Profesor de Economía Aplicada de la Maestría en Agronegocios (MAG) en UCEMA

ACTIVIDAD PROFESIONAL

- Titular de Estudio Espert. Consultora Macroeconómica, Sectorial, de Portfolio y Financiera

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Se ha desempeñado como:

- Miembro del equipo de Banca de Inversión del Banco de Crédito Argentino (BCA)
- Economista Jefe del Estudio Miguel A. Broda & Asociados
- Colaborador Externo del Estudio Arriazu & Asociados
- Investigador del Centro de Estudios Públicos (Presidente: Dr. Mario Teijeiro, Board UCEMA)
- Socio y Director Ejecutivo de Econométrica S.A. (integrada además por José María Dagnino Pastore, Mario Brodersohn y Adolfo Sturzenegger)

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

- 2009 Premio “Valiente Defensa de la Libertad” Fundación Atlas 1853
- 2015 Premio “Valiente Defensa de la Libertad” Fundación Federalismo y Libertad
- 2024 Premio Anual de Investigación Económica “Dr. Raúl Prebisch” a la mejor Tesis Doctoral, BCRA

LIBROS PUBLICADOS

- 2017 “La Argentina Devorada” - Editorial Galerna - Best Seller
- 2019 “La Sociedad Cómplice” - Editorial Sudamericana
- 2020 “No Va Más” - Editorial Sudamericana - Autores: José Luis Espert, Luis Rosales
- 2021 “Cadenas invisibles” (Tesis Doctoral) - Federalismo y Libertad
- 2023 “La Argentina Deseada” - Editorial Sudamericana

PUBLICACIONES ACADEMICAS

- [Tesis Doctoral: “Política Comercial y Salarios Reales: Una Aproximación Empírica Al Caso Argentino”](#) - Universidad del CEMA - 02 de Marzo 2020
- [“Tipo Real de Cambio de Largo Plazo en Argentina”](#) - José Luis Espert y Guido Vignoli - Documento de Trabajo N° 630 de la Universidad del CEMA - Junio 2018
- [“Un Nuevo Sistema de Correspondencia CIU 3.0-CAES 2000”](#) - José Luis Espert - Documento de Trabajo N° 626 de la Universidad Nacional del CEMA - Marzo 2018
- [“Determinantes del tipo real de cambio en Argentina: Una aproximación empírica 1961-2014”](#) - José Luis Espert - Marcelo Dabos - Guido Vignoli - Documento N° 309 - Universidad de Belgrano - Julio 2015
- [“El Sector Lácteo en Argentina”](#) - José Luis Espert - Marzo 2000
- [“Un análisis estilizado del Régimen de Promoción Industrial Argentino”](#) - José Luis Espert - Consejo Empresario Mendocino - Julio 1999
- [“El Pacto Fiscal”](#) - Paper N° 11 - Conferencia “El Pacto Fiscal, Fortalezas, Debilidades y Desafíos” - Organizado por CEPAL - Septiembre 1998
- [“Provincias Argentinas Macro Outlook”](#) - José Luis Espert y José Siaba Serrate - Marzo 1998
- [“Argentina Macro Outlook”](#) - José Luis Espert y José Siaba Serrate - Marzo 1998
- [“El Sector de las Telecomunicaciones en Argentina. Problemas y Propuestas”](#) – Parte I - José Luis Espert, José Mará Dagnino Pastore y Adolfo Sturzenegger - Noviembre y Diciembre 1996
- [“El Sector de las Telecomunicaciones en Argentina. Problemas y Propuestas”](#) – Parte II - José Luis Espert, José Mará Dagnino Pastore y Adolfo Sturzenegger - Noviembre y Diciembre 1996
- [“La Política Fiscal durante la Convertibilidad 1991-1995”](#) – Mario Teijeiro - José Luis Espert - Centros de Estudios Públicos (CEP) - Julio 1996
- [“Visión Analítica del Ingreso de Capitales”](#) - José Luis Espert - Noviembre 1992
- [“Como quedan La Nación, las Provincias y el Sistema de Seguridad Social en materia de recursos luego de la gran “batería” de medidas fiscales adoptadas”](#) - José Luis Espert - Carta Económica - Julio 1992
- [“Deuda Externa, Plan Brady y Privatizaciones en Argentina”](#) – José Luis Espert y Juan Arranz - Diciembre 1991 - Enero 1992
- [“Efectos Económicos Globales de un Programa de Estabilización Relativamente Exitoso”](#) Ricardo Arriazu - Carlos Rivas - Marcos Rebozov - José Luis Espert. Julio 1991
- [“Una Verificación Empírica del Modelo de Harrod – Domar en Argentina: 1914-1984”](#) – Preparado para la Especialización en Estadística Aplicada del Instituto de Investigaciones Estadísticas (INIE), Universidad de Tucumán Argentina y el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas. Diciembre 1987

ARTÍCULOS Y NOTAS EN MEDIOS

[¿Por qué nos cuesta tanto recordar?](#) – Infobae – 18 de Enero de 2023

[Hay que repensar la coparticipación](#) – Infobae – 23 de Diciembre de 2022

[Mi denuncia contra Cristina Fernández de Kirchner](#) – Infobae – 18 de Noviembre de 2022

[Auge y decadencia de Argentina](#) – Infobae – 07 de Noviembre de 2022

[Presupuesto 2023, proa al mayor endeudamiento de la historia](#) – Infobae – 28 de Octubre de 2022

[Usurpaciones: Nunca Más](#) – Infobae – 18 de Octubre de 2022

[Energía Eléctrica, otro pagadiós del Gobierno](#) – Infobae – 04 de Octubre de 2022

[La Argentina tiene que cambiar todo: la energía es un tema más](#) – La Nación – 17 de Agosto de 2022

[Cammesa navega entre lo absurdo y lo turbio](#) – Infobae – 11 de Agosto de 2022

[La kirchnerización del FMI](#) – Infobae - 29 de Enero de 2022

[Cristina miente](#) – Infobae - 27 de Enero de 2022

[Las deudas no nacen de un repollo](#) – Entrevista para el diario Clarín - 10 de Enero de 2022

[Es la Constitución estúpido](#) – Infobae - 09 de Enero de 2022

[Evitemos una 7ma crisis en medio siglo](#) – 06 de Enero de 2022

[La necesidad de una Rebelión Fiscal](#) - Infobae – 31 de Junio de 2021

[La caída de este año será la más grande de la historia argentina](#) - Diario Rio Negro - 12 de Julio de 2020

[De quedarse en casa, a quedarse con las empresas: ¿el kirchnerismo está haciendo chavismo a cara descubierta?](#) - Infobae - 8 de Junio de 2020

[No testear masivamente es no querer salvar vidas](#) - Infobae - 26 de Mayo 2020

[Es la salud y la economía, estúpidos](#) - Revista Noticias - 20 de Abril 2020

[La economía es salud](#) - Infobae - 29 de Marzo de 2020

[Un futuro distinto es posible](#) - Infobae - 2 de Julio 2019

[No sé si Macri está fuera de la realidad o es cínico](#) - Tribuna de Periodistas - 2 de Noviembre de 2018

[No hay conciencia sobre los costos de aplicar la receta del gradualismo](#) - La Nación - 17 Marzo 2018

[La Argentina tendrá que hacer un ajuste por las buenas o por las malas](#) - Infobae - 11 de Marzo 2018

[Macri en el país de las maravillas](#) - La Nación - 23 de Febrero de 2018

[¿Por qué no baja la inflación?](#) - Infobae - 12 de Enero de 2018

[Con aroma kirchnerista](#) - Infobae - 28 de Diciembre de 2017

[Los liberales quieren alertar al Gobierno](#) - La Nación - 2 de Diciembre 2017

[Poca cosa para tanta expectativa](#) - La Nación - 19 de Noviembre 2017

[Billetera mata cuco](#) - Infobae - 14 de Agosto 2017

[Las tres causas de la decadencia económica de Argentina](#) - El Observador - 21 de Julio de 2017

[“Esta cosa mediocre de Macri no tiene nada que ver con liberalismo”](#) - El Observador - 10 de Julio de 2017

[Macri tiene que cambiar en serio y no ser un mero comentarista](#) - La Nación - 8 de Julio de 2017

[“El macrismo luce como kirchnerismo de buenos modales en lo económico”](#) - El Liberal - 2 de Julio de 2017

[“Tenemos un Estado que es gigantesco y deficitario”](#) - Nuevo Diario - 2 de Julio de 2017

[“Emitir deuda a 100 años mientras se suspenden pensiones por invalidez constituye una excentricidad ridícula”](#) - Infobae - 26 de Junio de 2017

[Espert: “Este año creceremos entre 2,5% y 3%”](#) - Los Andes - 11 de Junio de 2017

[“Con una economía abierta, la minería haría de San Juan la provincia más rica del país”](#) - San Juan Post - 9 de Junio de 2017

[Argentina tiene la cabeza podrida, debe cambiarla](#) - Diario de Cuyo - 4 de Junio de 2017

[José Luis Espert: “La Argentina es devorada por un triángulo de corporaciones”](#) - La Gaceta - 21 de Mayo de 2017

[José Luis Espert: “El gasto público podría bajar en tres años a 35% del PBI”](#) - Los Andes - 14 de Mayo de 2017

[José Luis Espert: “En la Argentina hay que dar una batalla cultural muy seria”](#) - La Nación - 14 de Mayo de 2017

[Un Ortodoxo Justiciero](#) - Revista Clase - 28 de Abril de 2017

[JOSÉ LUIS ESPERT](#) - Revista Clase - 28 de Abril de 2017

[Sindicalistas, verdaderos señores feudales](#) - La Nación - 23 de Abril 2017

[¿Qué tiene que ver “saber hacer plata” con “manejar la economía”?](#) - Ámbito Financiero - 22 de Marzo de 2017

[José Luis Espert: “Hoy no hay ningún argumento económico para la sensación de caos”](#) - La Tercera - 17 de Marzo de 2017

[Sale Prat-Gay entra Dujovne; a rey muerto, rey puesto](#) - La Nación - 30 de Diciembre de 2016

[Ganancias: parece que el país decidió, otra vez, tirarse desde un piso alto y sin red](#) - La Nación - 10 de Diciembre de 2016

[Mauricio Macri, el hombre récord](#) - Infobae - 23 de Octubre de 2016

[Espert: los proteccionistas son cobardes y saben que el dólar está barato](#) - La Nación - 7 de Septiembre de 2016

[Nuevo vaciamiento de los ahorros jubilatorios](#) - El Cronista - 16 de Junio de 2016

[El verdadero cambio que tiene que hacer el presidente Macri](#) - La Nación - 24 de Abril de 2016

["El tamaño del Estado creó una esclavitud impositiva"](#) - La Nación - 13 de Marzo de 2016

[Con los Kirchner, hasta los buitres la pesaban](#) - El Cronista - 25 de Febrero de 2016

[Griesa, ese amigo argentino](#) - El Cronista - 22 de Febrero de 2016

[Un Estado elefantiásico es enemigo del desarrollo](#) - La Nación - 21 de Enero de 2016

[Modelo agotado. La única opción es el ajuste](#) - La Nación - 3 de Septiembre de 2015

[El temible tsunami fiscal se nos viene encima](#) - La Nación - 28 de Junio de 2015

[Holdouts: el discurso presidencial bajo la lupa](#) - La Nación - 12 de Junio de 2015

[El cuento detrás del cepo](#) - La Nación - 1 de Mayo de 2015

[El vaciamiento ¿doloso? del Banco Central](#) - La Nación - 25 de Enero de 2015

[El dilema de Cristina](#) - La Nación - 10 de Octubre de 2014

[Argentina 360](#) - La Nación - 28 de Septiembre de 2014

[Psicología del desacato](#) - La Nación - 10 de Julio de 2014

[Detrás de los buitres](#) - La Nación - 23 de Junio de 2014

[No defaultear es más fácil que jugar con tierra](#) - El Cronista - 20 de Junio de 2014

[Sin tetas no hay paraíso y sin déficit no hay deuda](#) - El Cronista - 12 de Junio de 2014

[El museo del desendeudamiento externo](#) - La Nación - 6 de Junio de 2014

[De buitres y carneros](#) - La Nación - 1 de Junio de 2014

[La Argentina devorada por su Estado](#) - La Nación - 2 de Febrero de 2014

[Un anuncio vacío de contenido; o sea, nada ha cambiado](#) - La Nación - 25 de Enero de 2014

[El ajuste ocurrirá \(tarde o temprano\)](#) - Ámbito Financiero - 10 de Diciembre de 2013

[Que Dios ilumine a la Presidenta](#) - La Nación - 29 de Septiembre de 2013

[Acelerando en la curva](#) - La Nación - 14 de Agosto de 2013

[Estanflación para todos y todas](#) - La Nación - 2 de Junio de 2013

[No al populismo industrial](#) - Clarín - 26 de Mayo de 2013

[Otro plan que se quema en la hoguera del gasto](#) - Ámbito Financiero - 3 de Mayo de 2013

[Es la emisión, estúpido](#) - La Nación - 10 de Febrero de 2013

[El modelo de "soja y suerte" ya no corre más](#) - La Nación - 30 de Diciembre de 2012

[¿Se nos cae el mundo encima?](#) - Ámbito Financiero - 16 de Noviembre de 2012

[Privados dieron u\\$s 200.000 M en 10 años](#) - Ámbito Financiero - 18 de Octubre de 2012

[¿El regreso del stop and go?](#) - La Nación - 23 de Septiembre de 2012

[Basta de populismo industrial](#) - La Nación - 27 de Mayo de 2012

[YPF: el mercado no era tan malo](#) - Ámbito Financiero - 18 de Abril de 2012

[100.000 millones de razones \(o faltantes\)](#) - Ámbito Financiero - 28 de Marzo de 2012

[La Argentina 2012: ¿sólo desaceleración?](#) - La Nación - 29 de Enero de 2012

[Se va a continuar con la política de controles](#) - La Prensa - 27 de Noviembre de 2011

[Clásico: el problema en esencia es fiscal](#) - Ámbito Financiero - 15 de Noviembre de 2011

[Hulk en tu cama](#) - La Nación - 6 de Noviembre de 2011

[La tierra es una mercancía](#) - La Nación - 6 de Septiembre de 2011

[Todas las cartas están sobre la mesa](#) - La Prensa - 25 de Julio de 2011

[¿Se "indeksará" también el Banco Central?](#) - La Nación - 17 de Julio de 2011

[Reservas del Central suben con prudencia fiscal y monetaria](#) - Ámbito Financiero - 8 de Junio de 2011

[El daño de trabas y contr trabas](#) - Ámbito Financiero - 18 de Mayo de 2011

[Falacias de la estatización](#) - Ámbito Financiero - 15 de Abril de 2011

[Gobierno refuerza poder sobre empresas de Argentina](#) - Reuters - 13 de Abril de 2011

[Argentina estudia cómo gastar una bonanza de agrodólares](#) - BBC - 31 de Marzo de 2011

["No se tolera un gasto público que crece a un 30% anual"](#) - La Gaceta - 20 de Marzo de 2011

[El reloj de Cristina atrasa](#) - La Nación - 20 de Marzo de 2011

[Las verdades sobre "boom industrial"](#) - Ámbito Financiero - 9 de Marzo de 2011

[Cristina y Pedro Picapiedras](#) - La Nación - 8 de Marzo de 2011

[El dulce encanto del aislamiento](#) - La Nación - 4 de Marzo de 2011

[Protegerse, un déjà vu del 30 \(así nos fue\)](#) - Ámbito Financiero - 3 de Marzo de 2011

[Cerrar la economía es rechazar el progreso](#) - Ámbito Financiero - 17 de Febrero de 2011

[Con ahorro fiscal hubiese sido mejor](#) - Ámbito Financiero - 26 de Enero de 2011

[¿Presidenta del BCRA o ministra de Industria?](#) - Ámbito Financiero - 13 de Enero de 2011

[Redrado vs. Marcó del Pont: el juego de las diferencias en el BCRA](#) - El Cronista - 7 de Enero de 2011

[Una historia que puede repetirse](#) - El País - 20 de Diciembre de 2010

[Un año que termina al rojo vivo](#) - La Nación - 21 de Noviembre de 2010

[Las idas y vueltas con el Club de París](#) - Ámbito Financiero - 17 de Noviembre de 2010

[Heterodoxia jamás logró domar precios](#) - Ámbito Financiero - 10 de Noviembre de 2010

[ARGENTINA: PARA ECONOMISTAS, IOF MAIOR NÃO DEVE CONTER ALTA DO REAL](#) - AE News - 4 de Octubre de 2010

[¿Se despiden ya los gemelos?](#) - Ámbito Financiero - 23 de Septiembre de 2010

[Superávit de cuenta corriente se redujo un 33% en el 2º trimestre](#) - Ámbito Financiero - 21 de Septiembre de 2010

[Peso in Longest Slide Since Peg Ended in 2002](#) - Bloomberg - 31 de Agosto de 2010

[El Banco Central en manos de los K](#) - El País - 16 de Agosto de 2010

[Las retenciones, un símbolo de decadencia](#) - La Nación - 15 de Agosto de 2010

[Los economistas ven otro panorama](#) - Clarín - 11 de Agosto de 2010

[Programa financiero 2011: justito, pero cierra con las reservas](#) - El País - 22 de Julio de 2010

[El 82%. La pelea es por más gasto](#) - Ámbito Financiero - 16 de Julio de 2010

[Swap nao devolve passaporte da Argentina para exterior](#) - AE News - 12 de Julio de 2010

[The Dialogue Continues](#) - Inter-American Dialogue's Latin America Advisor - 7 de Julio de 2010

[Sólo es populismo y negocios](#) - Revista Fortuna - 3 de Julio de 2010

[Ajuste en el G20 es difícil pero sin recesión](#) - Estadão Conteúdo - 29 de Junio de 2010

[Cautela en economistas](#) - Ámbito Financiero - 24 de Junio de 2010

[Argentina: perspectivas para 2011](#) - El País - 21 de Junio de 2010

[Un debate que se vuelve a reiterar](#) - La Nueva Provincia - 8 de Junio de 2010

[¿Y si el que ríe último ríe mejor?](#) - La Nación - 16 de Mayo de 2010

[Los 10.000 millones de razones de evitar a K](#) - Ámbito Financiero - 13 de Mayo de 2010

["No se entiende que hacen con la plata"](#) - La Tecla - 11 de Mayo de 2010

[¿Será 2011 otro 2010?](#) - La Nación - 9 de Mayo de 2010

[Los Kirchner al rojo vivo](#) - El País - 26 de Abril de 2010

[¿Será 2011 otro 2010?](#) - La Nación - 9 de Mayo de 2010

[Inflación erosiona competitividad del tipo cambio en Argentina](#) - Reuters - 21 de Abril de 2010

[Argentina: mesmo com swap, retorno a mercados externos nao esta garantido](#) - Tribuna Do Norte - 29 de Marzo de 2010

[Pese a Rodrigazos, tablitas, híper y el 1 a 1, nada cambia](#) - Ámbito Financiero - 15 de Marzo de 2010

[El plan oficial contra la inflación](#) - Ámbito Financiero - 26 de Febrero de 2010

[Adiós, BCRA; bienvenido, BKRA](#) - La Nación - Pág. 6 - 7 de Febrero de 2010

[El Gobierno ¿quiere pagar a los buitres?](#) - Ámbito Financiero - 18 de Enero de 2010

[Política fiscal "irresponsablemente loca"](#) - Rio Negro Online - 10 de Enero de 2010

[Por qué el "affaire Redrado" golpeará de lleno en el bolsillo de los argentinos](#) - IProfesional - 8 de Enero de 2010

[Los economistas con críticas al oficialismo](#) - Clarín - 8 de Enero de 2010

[Economistas piden blindar el BCRA](#) - Ámbito Financiero - 6 de Enero de 2010

[King Kong Kirchner](#) - La Nación - 6 de Enero de 2010

[Prevén un tipo de cambio de hasta 4,40 \\$/u\\$s para 2010](#) - Infocampo - 22 de Diciembre de 2009

[En la Argentina lo único que no reduce su tamaño es el Estado](#) - El País - 21 de Diciembre de 2009

[Kirchner y sus siervos](#) - La Nación - 17 de Diciembre de 2009

[Para economistas, la medida sincera los problemas de financiamiento del Gobierno](#) - Ámbito Financiero - 14 de Diciembre de 2009

["Argentina 2010" será más cara en dólares y la sociedad lo sentirá en su bolsillo](#) - IProfesional - 14 de Diciembre de 2009

["Hay un deseo de enriquecimiento sin límites de los Kirchner"](#) - Diario El Liberal - 4 de Diciembre de 2009

["Para seguir creciendo basta con que se vaya Kirchner"](#) - La Gaceta Tucuman - 29 de Noviembre de 2009

[Entrevista Radial](#) - Sábado 100 - 28 de Noviembre de 2009

[Nota de Tapa: Finanzas Bonaerenses. Salir del apuro](#) - La Tecla - 26 de Noviembre de 2009

["Entre Solá y Scioli pusieron el gasto público en récord"](#) - La Tecla - 26 de Noviembre de 2009

[¿Salvará el G-20 a la Argentina?](#) - La Nación - 8 de Noviembre de 2009

[¿Cuánto crecerá la Argentina en 2010?](#) - La Nación - 4 de Noviembre de 2009

[Reportaje a José Luis Espert](#) - La Primera De La Semana - 3 de Noviembre de 2009

[Presupuesto: ¿gran ajuste o ficción?](#) - La Nación - 27 de Septiembre de 2009

["Evitar el ajuste en la Argentina no será gratis"](#) - IProfesional - 17 de Septiembre de 2009

["Se viene un escenario recesivo con una inflación del 15% anual"](#) - Infocampo - 10 de Septiembre de 2009

[El dólar está barato](#) - La Nación - 2 de Septiembre de 2009

[¿Una guerra por el 5% de los impuestos?](#) - Ámbito Financiero - 27 de Agosto DE 2009

[Argentina rumbo al ajuste, otra vez](#) - El País - 17 de Agosto de 2009

[Las provincias, fábricas de pobres](#) - La Nación - Pág. 6 - 9 de Agosto de 2009

[Por la huida de dólares, pronostican más recesión](#) - La Nueva Provincia - 6 de Agosto de 2009

[Indec: cambiar para que nada cambie](#) - Ámbito Financiero - 24 de Julio de 2009

[Pessimismo na Argentina, que teme recessão profunda](#) - Valor Econômico Br - 24 de Julio de 2009

[Economistas desconfían del anuncio: esperan mediciones](#) - Ámbito Financiero - 22 de Julio de 2009

[¿El real está atrasado o el peso está sobrevaluado?](#) - Infobae - 15 de Julio de 2009

[Una cruz para los ganadores del 28-J](#) - Ámbito Financiero - 9 de Julio de 2009

[Para economistas: “No cambia nada”](#) - Ámbito Financiero - 8 de Julio de 2009

[Para Espert, se necesitan ajustes para salir de la coyuntura económica actual](#) - El Litoral - 5 de Julio de 2009

[Lo que menos necesitamos es crispación](#) - El Perfil - 29 de Junio de 2009

[The Vanishing Power of President Kirchner](#) - Spiegel International - 26 de Junio de 2009

[Néstor, elección y después](#) - 24 Con - 24 de Junio de 2009

[Cautela en mercados por datos sobre la economía](#) - 22 de Junio de 2009

[Ni 2001 ni despegue: estanflación](#) - La Nación - Pág. 8 - 21 de Junio de 2009

[PIB Argentina crece 1er trimestre; esquivia recesión](#) - Notimerica - 18 de Junio de 2009

[Barreras transitorias que erigen un muro permanente](#) - La Nación - Pág. 4 - 16 de Junio de 2009

[Economistas prevén un escenario con un dólar a \\$ 4,20 a fin de año](#) - Infobae - 10 de Junio de 2009

[La economía que viene](#) - Revista Apertura - 10 de Junio de 2009

[The almighty dollar](#) - The World - 25 de Mayo de 2009

[Argentina quiere blindarse ante todo](#) - El País - 25 de Mayo de 2009

["Lo peor todavía está por llegar"](#) - La Capital - 24 de Mayo de 2009

[Governo corre risco de perder maioria legislativa em eleições](#) - Declaraciones Valor Econômico - 18 de Mayo de 2009

["El país va camino a una severa y profunda devaluación por la destrucción de las ventajas comparativas"](#) - Continental - 16 de Mayo de 2009

[Recesión: economistas discrepan con Cristina Kirchner](#) - El Perfil - 15 de Mayo de 2009

[Anticipan un dólar ‘fijo’ hasta las elecciones de junio](#) - El Cronista - 6 de Mayo de 2009

[Economía de caja, mentiras y aprietes](#) - La Nación - Pág. 8 - 3 de Mayo de 2009

["El corso a contramano tira todo para abajo"](#) - La Prensa - 3 de Mayo de 2009

[Advierten que después de las elecciones se intensificará la presión sobre el dólar](#) - Infocampo - 22 de Abril de 2009

[El difícil camino para evitar el default](#) - Ámbito Financiero - 21 de Abril de 2009

[Los industriales argentinos y la amenaza brasilera](#) - Diario Valor económico BR - 21 de Abril de 2009

[El círculo vicioso de la Argentina](#) - El País - 13 de Abril de 2009

[A la espera del fin del mundo](#) - Diario o`Globo - Pág. 7 - 10 de Abril de 2009

[Al estilo Clinton: ¡es el gasto público, estúpido!](#) - Ámbito Financiero - 7 de Abril de 2009

[¿Otro anuncio oficial de ciencia ficción?](#) - Ámbito Financiero - 6 de Abril de 2009

[Moreno: de guardián de precios a custodio de los capitales argentinos](#) - 5 de Abril de 2009

[Qué piensan hoy los gurúes de la city](#) - Tres Líneas - 31 de Marzo de 2009

[China ofrece crédito de US\\$ 10 bi para transações com Argentina](#) - BBC Brasil - 30 de Marzo de 2009

[Un país que no para de repetirse](#) - Ámbito Financiero - 19 de Marzo de 2009

[La estratégica jugada oficial de adelantar las elecciones por la crisis, el dólar y los salarios](#) - Infobae - 16 de Marzo de 2009

[Un corso a contramano](#) - La Nación - Pág. 5 - 8 de Marzo de 2009

[Canje de deuda: segundas partes nunca son buenas](#) - Ámbito Financiero - 25 de Febrero de 2009

[As World's Economies Shrink, Argentina's Fall Stands Out](#) - Dow Jones - 25 de Febrero de 2009

[Argentinos temen que se les confisque el dinero que guardan en cajas de seguridad](#) - Diario El Mercurio - 18 de Febrero de 2009

[Los economistas coinciden en que un dólar de \\$ 3,50 ya no alcanza](#) - El Cronista - 17 de Febrero de 2009

[Crescem dúvidas s/ Argentina cobrir necessidades de financiamento](#) - AE Agencia Estado Brasil - 10 de Febrero de 2009

[Advierten economistas: hay que reducir el gasto](#) - Ámbito Financiero - 5 de Febrero de 2009

[Argentina: este programa ya lo vimos](#) - El País - 2 de Febrero de 2009

[Prevén que éste será el peor año económico desde 2002](#) - La Nación - 2 de Febrero de 2009

[Aceptación del 97%. ¿Hay alivio del 7%?](#) - Ámbito Financiero - 30 de Enero de 2009

[Hay que cambiar el modelo](#) - La Nación - 11 de Enero de 2009

[Economistas Unplugged. "Estoy comprando dólares"](#) - Revista Apertura - 10 de Enero de 2009

[La Argentina ya está en recesión](#) - La Nación - 21 de Diciembre de 2008

[El año en que viviremos en peligro](#) - La Nación - 21 de Diciembre de 2008

[Economía Argentina Modelo 2009](#) - Infocampo - 19 de Diciembre de 2008

[Argentina Economy Expanded at Slowest Pace Since 2003](#) - Bloomberg - 18 de Diciembre de 2008

[El vademécum contra la decadencia de la Argentina](#) - América Economía - 15 de Diciembre de 2008

[Lo único que se puede hacer hoy es devaluar o despedir](#) - Ámbito Financiero - 10 de Diciembre de 2008

[Dólar en marcha ascendente](#) - 8 de Diciembre de 2008

[Los economistas discrepan sobre el "plan de contingencia K"](#) - Perfil - 5 de Diciembre de 2008

[Escepticismo entre economistas](#) - Ámbito Financiero - 5 de Diciembre de 2008

[Entre el shock de demanda y la “frazada corta” de los recursos](#) - La Prensa - 5 de Diciembre de 2008

[Carlos Fernández, el ministro anónimo cuya cartera dominan los Kirchner](#) - Diario El Mercurio - 5 de Diciembre de 2008

["Los Kirchner son gente que hace 30 años que viven de la dádiva pública"](#) - Agencia CNA - 3 de Diciembre de 2008

[Más triste que la final de la Davis](#) - 1 de Diciembre de 2008

["La Argentina del 2009 será un país que no vimos hasta ahora"](#) - 1 de Diciembre de 2008

[Las principales dudas de los anuncios](#) - Diario Hoy - 26 de Noviembre de 2008

[Argentina estatizó las pensiones](#) - BB News - 21 de Noviembre de 2008

[Cuasimonedas: un peligro que acecha](#) - 20 de Noviembre de 2008

[Acecha la sombra de la recesión](#) - Diario El Día - 18 de Noviembre de 2008

[“El interior del país será el que más va a sufrir”](#) - Infocampo - 18 de Noviembre de 2008

["La mayor preocupación para 2009 será sostener los puestos de empleo"](#) - La Mañana Neuquén - 9 de Noviembre de 2008

[Kirchner, el Chávez rubio](#) - La Nación - 9 de Noviembre de 2008

[Argentine Senate approves 2009 budget](#) - 5 de Noviembre de 2008

[La UIA y el campo dicen que no alcanza con la devaluación](#) - La Nación - 3 de Noviembre de 2008

[Argentine Congress debates pension fund takeover](#) - 28 de Octubre de 2008

[Cristina Kirchner, tras los pasos de Hugo Chávez](#) - Declaraciones ABC Madrid - 27 de Octubre de 2008

[Productores con partidas de granos 2007/08 en la encrucijada: vender o no vender ahora](#) - Infocampo - 24 de Octubre de 2008

[Los 17.000 millones de razones para estatizar](#) - Ámbito Financiero - 22 de Octubre de 2008

[El peligroso sendero hacia la estanflación](#) - Ámbito Financiero - 20 de Octubre de 2008

[No hay que proteger a la industria](#) - La Nación - 17 de Octubre de 2008

[Qué tan sólida está América Latina](#) - El País - 13 de Octubre de 2008

[Economistas locales creen que se puede vislumbrar el inicio de la salida de la crisis](#) - La Nación - 13 de Octubre de 2008

[El liberalismo está vivito y coleando](#) - Diario La Prensa - 12 de Octubre de 2008

[Argentina va a entrar en un terreno muy complicado](#) - La Voz Del Pueblo - 11 de Octubre de 2008

[Als die Argentinier die Banken stürmten](#) - Financial Times - 9 de Octubre de 2008

[Qué países son inmunes a la crisis financiera global](#) - Infobae - 7 de Octubre de 2008

[“El año que viene habrá un horrible clima de recesión con devaluación”](#) - El Litoral - 6 de Octubre de 2008

[El efecto dominó de la crisis "made in USA" se extiende por Iberoamérica](#) - ABC Madrid - 5 de Octubre de 2008

[Los liberales dicen que no hace falta mayor intervención](#) - El Economista - 3 de Octubre de 2008

[El error de querer cantar victoria antes de tiempo](#) - Ámbito Financiero - Págs. 4 y 6 - 2 de Octubre de 2008

[Fueres cuestionamientos a la defensa de Cristina Kirchner al Indec](#) - La Nación - 25 de Septiembre de 2008

[¿Otra vez el dólar barato?](#) - La Nación - 21 de Septiembre de 2008

[Cómo afectará el "Lunes negro" a la Argentina](#) - Perfil - 15 de Septiembre de 2008

[Argentina podria sofrer chuva de embargos de ativos](#) - 15 de Septiembre de 2008

[Analistas estiman que la inflación de agosto triplicará a la oficial](#) - La Nación - 7 de Septiembre de 2008

[Wall Street no compra: una decisión costosa que no revierte el pesimismo](#) - 3 de Septiembre de 2008

[Según Espert, el Gobierno no impulsa “un cambio sustancial” a nivel económico 2008](#) - 3 de Septiembre de 2008

[Argentina to pay Paris Club debt.](#) - Reuters - 2 de Septiembre de 2008

[El real tren bala es el gasto público](#) - La Nación - 31 de Agosto de 2008

[Guillermo Moreno también vive en el Banco Central](#) - Ámbito Financiero - 25 de Agosto de 2008

[Wall Street: la baja de la nota solo confirma lo que ya se sabía](#) - El Cronista - 12 de Agosto de 2008

[La esquizofrenia kirchnerista](#) - El País - 11 de Agosto de 2008

[REACCION-S&P baja calificación de deuda largo plazo Argentina](#) - 11 de Agosto de 2008

[La deuda externa crece, la caja no alcanza y llega el miedo con los vencimientos](#) - Infobae - 4 de Agosto de 2008

[Soluciones antes que oxigenación](#) - 24 de Julio de 2008

[De Copérnico, ni hablar](#) - Ámbito Financiero - Pág. 2 - 23 de Julio de 2008

[Para economistas, gobierno no pagará compensaciones](#) - Ámbito Financiero - 7 de Julio de 2008

[Los precios de las commodities generan preocupación](#) - 4 de Julio de 2008

[Para economistas, gobierno está malgastando reservas](#) - Ámbito Financiero - 2 de Julio de 2008

["Puede haber clima de recesión"](#) - 22 de Junio de 2008

[Sobre la evolución de los mercados](#) - 18 de Junio de 2008

[Una pelea de 128 días con poco peso en lo fiscal](#) - La Nación - 17 de Junio de 2008

[Argentine Farmers Step Up Tax Protest, Curb Shipments](#) - 16 de Junio de 2008

[Piromaniacos de mercado](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 11 de Junio de 2008

[Para economistas, matan producción](#) - Ámbito Financiero - - 10 de Junio de 2008

[El desastre fiscal de los Kirchner](#) - La Nación - 8 de Junio de 2008

["La Argentina está muy grave, en terapia intensiva"](#) - IProfesional - 3 de Junio de 2008

[Economistas advierten que se debilita la capacidad de pago del Estado argentino](#) - Infocampo - 12 de Mayo de 2008

[La inflación erosiona la competitividad cambiaria](#) - Reuters - 10 de Mayo de 2008

[Aseguran que hay corridas, pero no riesgo de corralito](#) - Perfil - 9 de Mayo de 2008

[Prisioneros del plástico](#) - Infobae - 7 de Mayo de 2008

[Enfriar el bolero](#) - Ámbito Financiero - 30 de Abril de 2008

[El Gobierno dice haber logrado autonomía económica, pero una vez más se buscan canjes y blindajes](#) - Total News - 22 de Abril de 2008

[El condenado cambia de radio sin avisar](#) - Ámbito Financiero - 18 de Abril de 2008

[“El programa económico de Cristina es un mamarracho”](#) - 17 de Abril de 2008

[La persistente suba de los alimentos empuja la inflación de abril al 3%](#) - 16 de Abril de 2008

[Elegir ser miope no es gratuito](#) - El País - 14 de Abril de 2008

["Se sintió el peso del campo en la economía"](#) - 11 de Abril de 2008

[Si el agro se volcó hacia la soja, es por culpa de Moreno](#) - Ámbito Financiero - 03 de Abril de 2008

[Farm protests deepen crisis in Argentina](#) - 1 de Abril de 2008

[Sería conveniente estar en la Tierra](#) - La Nación - 23 de Marzo de 2008

[Lousteau en la Edad de Piedra](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 18 de Marzo de 2008

[Lousteau versus Espert y Broda II](#) - Página 12 - 14 de Marzo de 2008

[Lousteau versus Espert y Broda](#) - Página 12 - de Marzo de 2008

[Lo que no le cuentan del índice a Cristina](#) - Ámbito Financiero - 12 de Marzo de 2008

[Empresarios destacan el crédito a las pymes](#) - La Nación - 2 de Marzo de 2008

[En este país, Goliat le gana a David](#) - La Nación - 24 de Febrero de 2008

[Cristina gasta menos, pero peor](#) - Ámbito Financiero - 22 de Febrero de 2008

[Para economistas se creció menos de 8%](#) - Ámbito Financiero - Pág. 13 de Febrero de 2008

[Índices perdieron toda relevancia](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 8 de Febrero de 2008

[Problemas en la economía mundial](#) - El País - 4 de Febrero de 2008

[Cristina garantiza la paz financiera con superávit. Para algunos ya hay déficit](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 24 de Enero de 2008

[Aseguran que una eventual recesión en Estados Unidos traería bajas en los precios de los commodities](#) - Infocampo - 22 de Enero de 2008

[Expertos dicen que superávit fiscal se debe a alta presión tributaria y es menor al anunciado](#) - Declaración Agencia DyN - 16 de Enero de 2008

[Exportaciones de petróleo en rojo y camino al déficit](#) - La Nación - Págs. 4 y 5 - 2 de Enero de 2008

[La economía soy yo \(Ella determina quién gana y quién pierde\)](#) - Ámbito Financiero - 11 de Diciembre de 2007

[Alza con interrogantes](#) - Declaraciones Revista Apertura - 10 de Diciembre de 2007

[Según el Indec, la canasta básica retrocedió un 1,35 %](#) - La Nación - 7 de Diciembre de 2007

[La estrategia de devaluar para inflar](#) - El País - 26 de Noviembre de 2007

["El verdadero ministro es Kirchner"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 13 de Noviembre de 2007

[La oposición pidió cambios en el Indec](#) - La Nación - Pág. 2 - 13 de Noviembre de 2007

[El "Indeccidio", en su etapa final](#) - La Nación - Pág. 8 - 11 de Noviembre de 2007

[El "modelo EE.UU." muy lejos de su aplicación](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 6 de Noviembre de 2007

[Las prioridades de Cristina Kirchner a 42 días de asumir la Presidencia](#) - Diario la Tercera - Pág. 10 - 30 de Octubre de 2007

[Se espera que con el triunfo lleguen las reformas de fondo](#) - La Nación - Pág. 22 - 29 de Octubre de 2007

[El virus del ajuste ya está inoculado](#) - Perfil - Pág. 49 - 29 de Octubre de 2007

[La traición de los Bancos \(y de Redrado\)](#) - Ámbito Financiero - 18 de Octubre de 2007

["En el país hay una ilusión monetaria"](#) - La Gaceta - 14 de Octubre de 2007

["Sindicatos van por más subas"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 10 de Octubre de 2007

[Nosotros, los argentinos piolas](#) - El País - 8 de Octubre de 2007

[El extermina estadísticas](#) - Perfil - Pág. 25 - 7 de Octubre de 2007

[Para los economistas, se repite "modus operandi"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 5 de Octubre de 2007

[Argentina's Central Bank limits foreigners' purchases](#) - Financial Times - 26 de Septiembre de 2007

[Kirchner está para el Guinness de los récords](#) - Ámbito Financiero - 21 de Septiembre de 2007

[REACCIONES – Fed recorta en 50 pb tasas fondos federales](#) - Reuters - 18 de Septiembre de 2007

[Más dudas por datos oficiales](#) - 17 de Septiembre de 2007

[Ya no hay superávits gemelos](#) - La Nación - 2 de Septiembre de 2007

[Luis Espert: "Este es un gobierno de mentirosos"](#) - La Nueva Provincia - Pág. 4 - 28 de Agosto de 2007

[Condiciones financieras de Argentina se están deteriorando rápidamente](#) - Diario Financiero - 20 de Agosto de 2007

[Economistas esperaban más de 0,7%](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 7 de Agosto de 2007

[¿Argentina desaprovechó las bondades del momento?](#) - El Cronista - Pág. 12 - 6 de Agosto de 2007

[Los errores de la política oficial](#) - Radio Fisherton CNN - 2 de Agosto de 2007

["El control oficial de precios es un error"](#) - Diario el Comercio de Ecuador - 30 de Julio de 2007

[Argentina toca siempre el mismo tango](#) - El País - 23 de Julio de 2007

[Economistas advierten al agro por posibles subas en las retenciones](#) - Infocampo - 19 de Julio de 2007

[Regreso a los 90: el problema de nuevo es el gasto público](#) - Ámbito Financiero - 5 de Julio de 2007

[Todo por dos pesos](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 14 de Junio de 2007

[La ilusión del desendeudamiento](#) - La Nación - Pág. 8 - 10 de Junio de 2007

[Advierten que podría continuar creciendo la presión impositiva sobre el sector agropecuario](#) - Infocampo - 6 de Junio de 2007

[¿Peligra el crecimiento?](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 31 de Mayo de 2007

[La deuda del Banco Central crece a igual ritmo que las reservas y ya está cerca de los \\$60.000 millones](#) -

Infobae - Pág. 11 - 30 de Mayo de 2007

[Una decadente Tercera Posición](#) - El País - 28 de Mayo de 2007

[171.000 millones de razones para votar](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 16 de Mayo de 2007

[Señales de desabastecimiento y mercado negro en Argentina](#) - Diario Financiero de Chile - 19 de Abril de 2007

[¿Cuándo vendrá un mango, viejo Gómez?](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 3 - 3 de Abril de 2007

[Advierten por caída libre del superávit](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 28 de Marzo de 2007

[Índices de precios y republiquetas](#) - La Nación - 18 de Marzo de 2007

["Había que hacer algo"](#) - Revista Fortuna - Págs. 30 y 31 - 3 de Marzo de 2007

[Kirchner May Heed IMF's 'Pathetic' Advice, Pay Debt](#) - Bloomberg - 21 de Febrero de 2007

[Vuelta a las pensiones públicas](#) - Diario El País de España - 18 de Febrero de 2007

[Culpa del Activismo](#) - Revista Noticias - 17 de Febrero de 2007

[Efecto INDEC: la Argentina, entre los de mayor riesgo](#) - Ámbito financiero - Pág. 5 - 12 de Febrero de 2007

[El nuevo espejismo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 8 de Febrero de 2007

[Argentine Peso Yields Surge on Inflation Manipulation Concern](#) - Bloomberg - 6 de Febrero de 2007

[Jubilaciones: temen que sólo se busque mayor recaudación](#) - La Nación - 2 de Febrero de 2007

[Doubts on price data grow in Argentina](#) - Reuters - 1 de Febrero de 2007

[Datos de inflación en Argentina, rodeados de sospechas](#) - Reuters - 1 de Febrero de 2007

[Los afiliados a las AFJP podrán pasarse a la jubilación estatal](#) - La Nación - Pág. 1 y 2 - 25 de Enero de 2007

[La situación fiscal – Espert responde a Ferreres](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 24 de Enero de 2007

[Negativo, negativo, negativo](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 24 de Enero de 2007

[Pese a más gasto, fue alto el ahorro estatal en 2006](#) - Ámbito Financiero - 23 de Enero de 2007

["Habrá más trabajo y mejor pago porque los salarios los fija Moyano"](#) - La Nación - Pág. 3 - 20 de Enero de 2007

[¿Subsidio a los alimentos o impuestazo a la soja?](#) - Ámbito Financiero - Pág. 1 - 19 de Enero de 2007

[Los tres rumbos que marcarán el debate presidencial en Argentina el 2007](#) - Diario el Mercurio - 15 de Enero de 2007

[La alta renta del agro, en la mira de Miceli](#) - La Nación - Pág. 2 - 12 de Enero de 2007

[Pesificación – Banks must return 2001-02 frozen deposits – Argentina](#) - Business News Americas - 29 de Diciembre de 2006

[Pesificación – Argentine savers angry at peso ruling](#) - Financial Times - 28 de Diciembre de 2006

[América Latina debe moderarse](#) - El País - 25 de Diciembre de 2006

[Prevén un crecimiento superior a 7%](#) - Infobae - Pág. 8 - 21 de Diciembre de 2006

[La pobreza exportadora argentina](#) - La Nación - Pág. 8 - 17 de Diciembre de 2006

[Estrategia que puede virar al rojo](#) - Revista Fortuna - Págs. 72 y 73 - 11 de Diciembre de 2006

[Vayamos al libre comercio](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 10 de Diciembre de 2006

[El "bueno" del FMI](#) - América y Economía - Pág. 61 - 7 de Diciembre de 2006

[Incompleta presentación del programa de Lavagna](#) - Infobae - Pág. 21 - 1 de Diciembre de 2006

[El costo de la ignorancia](#) - América Economía - Pág. 68 - de Noviembre de 2006

[El Mercosur ya no dependerá del Fondo Monetario](#) - Infobae - 7 de Noviembre de 2006

[Con la baja del riesgo país toman más deuda gobiernos y privados](#) - Infobae - Pág. 6 - 31 de Octubre de 2006

[Fiesta en 2007 y ¿Después?](#) - El País - 30 de Octubre de 2006

[Todo a presión](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 29 de Octubre de 2006

["Los Empresarios están haciendo plata"](#) - Infobae - Pág. 4 - 27 de Octubre de 2006

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El complot – "Kirchner denunció un complot por cada año en la Casa Rosada"](#) - La Nación - Pág. 5 - 25 de Octubre de 2006

[¿Endurecerán controles de precios?](#) - La Nación - Pág. 8 - 1 de Octubre de 2006

[Desafíos frente a los cambios](#) - Declaraciones Mega Autos - Pág. 56 a 58 - 1 de Octubre de 2006

[El impacto por la caída del petróleo](#) - Infobae - Pág. 28 - 28 de Septiembre de 2006

[Previsible fracaso de controles de precios](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 19 de Septiembre de 2006

[Deudas y gasto en la provincia de Buenos Aires](#) - La Nación - 17 de Septiembre de 2006

[El desastre fiscal de las Provincias. Espert responde a Otero](#) - Ámbito Financiero - 17 de Septiembre de 2006

[Las empresas quieren saber cuánto viento de cola le queda a Kirchner](#) - El Cronista - Pág. 6 - 14 de Septiembre de 2006

[Sería leve el impacto en el superávit](#) - La Nación - Pág. 2 - 9 de Septiembre de 2006

[Cuidado con el deterioro fiscal](#) - Revista Crea - 1 de Septiembre de 2006

[Recaudación de impuestos, Argentina subiría 22,6 % en agosto](#) - Reuters - 31 de Agosto de 2006

[Fracaso comercial](#) - América Economía - Pág. 99 - 31 de Agosto de 2006

[El circo Mercosur](#) - El País - 28 de Agosto de 2006

[El desastre fiscal de las Provincias. Otero responde a Espert](#) - La Nación - Pág. 2 - 28 de Agosto de 2006

[El desastre fiscal de las provincias](#) - La Nación - Pág. 8 - 20 de Agosto de 2006

[Volvió a crecer fuerte la actividad](#) - La Nación - Pág. 4 - 17 de Agosto de 2006

[El campo no está sustancialmente mejor que en los 90](#) - Centro de Consignatarios directos de Hacienda - Págs. 12 y 13 - 16 de Agosto de 2006

[Inflación real](#) - Revista Noticias - Pág. 48 - 22 de Julio de 2006

[Tres años de Kirchner](#) - América Economía - Pág. 61 - 13 de Julio de 2006

[Provincias empeoran cuentas y dependen más de la Nación](#) - Infobae - Pág. 15 - 11 de Julio de 2006

[Hambre para mañana](#) - La Nación - Pág. 3 - 9 de Julio de 2006

[Las claves para garantizar un desarrollo económico sostenido](#) - Infobae - Págs. 6 y 7 - 7 de Julio de 2006

[Los gobernadores están preocupados por el desvío de partidas para obra pública](#) - El Cronista - Pág. 3 - 4 de Julio de 2006

[Kirchner después de tres años ¿Y ahora qué?](#) - El País - 26 de Junio de 2006

[La Argentina retrógrada](#) - La Nación - Pág. 8 - 25 de Junio de 2006

[El dilema con la inversión extranjera](#) - La Nación - Pág. 1 y 2 - 18 de Junio de 2006

[Creció el empleo en el Estado nacional el 4,8% en un año](#) - La Nación - Pág. 3 - 17 de Junio de 2006

[Desde la crisis, el gasto crece \\$ 95.000 millones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 14 de Junio de 2006

[Visto y oído](#) - La Nación - 11 de Junio de 2006

[La crisis de los mercados internacionales, ¿puede afectar a la Argentina?](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 11 de Junio de 2006

[La canasta de alimentos tuvo la mayor baja en tres años](#) - La Nación - Pág. 1 - 6 de Junio de 2006

[El peso de la amistad](#) - La Nación - 6 de Junio de 2006

[Boom de construcción sin freno: crece 13,4%](#) - 30 de Mayo de 2006

[El control de precios, bajo la lupa](#) - La Nación - Pág. 1 - 28 de Mayo de 2006

[La voracidad enferma de intentar controlarlo todo](#) - Perfil - Págs. 4 y 5 - 28 de Mayo de 2006

[Bajar el gasto, elevar el superávit y mantener los precios, la agenda que la "Plaza del Sí" no resolvió](#) - Perfil
Págs. 20 y 21 - 28 de Mayo de 2006

[Economistas respaldan a Kirchner pero piden mayor clima de negocios](#) - Infobae - Pág. 12 - 24 de Mayo de 2006

[El balance de los economistas – A tres años de la asunción de Kirchner](#) - La Nación - 24 de Mayo de 2006

[Un contraste excesivo](#) - La Nación - Pág. 8 - 24 de Mayo de 2006

[El Mundial frenará el ritmo de producción durante junio](#) - Infobae - Pág. 8 - 23 de Mayo de 2006

[Gobierno argentino quiere extender control de precios a todos los productos](#) - Diario Financiero - Pág. 1 - 22 de Mayo de 2006

[La Inflación se “come” el margen de ganancia de las empresas](#) - Infobae - Pág. 25 - 22 de Mayo de 2006

[La rentabilidad, víctima de la inflación](#) - La Gaceta de Tucuman - 21 de Mayo de 2006

[El dorado trienio de Kirchner](#) - El Mercurio - 21 de Mayo de 2006

[Cómo seguir con el Súper PBI](#) - Revista Noticias - Págs. 36 a 38 - 20 de Mayo de 2006

[País, cada vez con más Estado y menos mercado](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 18 de Mayo de 2006

[Nuevos flujos](#) - 18 de Mayo de 2006

[Argentina's Jobless Rate Falls as Carmakers Increase Production](#) - Bloomberg - 18 de Mayo de 2006

[Advierten sobre el efecto inflacionario](#) - La Nación - Pág. 2 - 10 de Mayo de 2006

[Otorgan un aumento del 11% a los jubilados](#) - La Nación - 9 de Mayo de 2006

[Somos uno más en la manada](#) - La Nación - Pág. 8 - 23 de Abril de 2006

[Gasto subió 26% y se reduce el superávit](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 20 de Abril de 2006

[Una discusión cambiaria](#) - América Economía - Pág. 51 - 13 de Abril de 2006

["La distribución es un fracaso"](#) - Revista Genoma - Págs. 8 y 9 - 1 de Abril de 2006

[Según los economistas es una señal que alienta la inflación](#) - La Nación - 19 de Marzo de 2006

[Discrepancias acerca de cómo influirá la medida en la inflación](#) - La Nación - 16 de Marzo de 2006

[La inflación puede volver a saltar](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 16 de Marzo de 2006

[Cómo impactará en las tratativas salariales y en el costo de vida](#) - Los Andes - Pág. 8 - 16 de Marzo de 2006

[Viento de cola para Bernanke](#) - América Economía - Pág. 47 - 16 de Marzo de 2006

[¿La nueva Coca-Cola?](#) - Perfil - Pág. 9 - 5 de Marzo de 2006

[La farsa distributiva de Kirchner](#) - La Nación - Pág. 6 - 26 de Febrero de 2006

[La peligrosa ecuación que maneja el Gobierno](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 19 de Febrero de 2006

[Cuestionan a la promoción](#) - Diario Ciudadano - Pág. 5 - 12 de Febrero de 2006

[Los sectores beneficiados aportan sólo 3% del PBI](#) - El Cronista - Pág. 5 - 6 de Febrero de 2006

[A pesar de los acuerdos, la canasta básica subió el 1%](#) - La nación - Pág. 1 - 4 de Febrero de 2006

[La economía creció 9,1% en noviembre](#) - Ámbito Financiero - 20 de Enero de 2006

[Iguales pero diferentes](#) - América Economía - Pág. 44 - 13 de Enero de 2006

[Kirchner nos "libera" del FMI](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 21 de Diciembre de 2005

[Jugada Peligrosa](#) - Revista Fortuna - Pág. 30 - 21 de Diciembre de 2005

[¿Nada cambia?](#) - América Economía - Pág. 51 - 16 de Diciembre de 2005

[Espert: "El Gobierno pisa los precios con acuerdos mafiosos"](#) - Diario El Ciudadano - 12 de Diciembre de 2005

[Lo que el viento no se llevó](#) - La Nación - Pág. 8 - 11 de Diciembre de 2005

[Los alimentos impulsaron la inflación de noviembre: 1,2%](#) - La Nación - Pág. 1 - 6 de Diciembre de 2005

[Para economistas, la suba es generalizada](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 6 de Diciembre de 2005

[Argentina: La renuncia de Lavagna](#) - Diario Financiero de Chile - Pág. 46 - 30 de Noviembre de 2005

[La economía, en una sola mano](#) - La Prensa - Pág. 10 - 29 de Noviembre de 2005

[Empresarios, con sorpresa y resignación](#) - La Nación - Pág. 9 - 29 de Noviembre de 2005

[Las Cartas en la mesa](#) - Perfil - Pág. 4 - 27 de Noviembre de 2005

[El vaso medio vacío](#) - América Economía - Pág. 74 - 11 de Noviembre de 2005

[La política fiscal K es absurda](#) - La Nación - Pág. 10 - 30 de Octubre de 2005

[Las urnas respaldan a Kirchner](#) - El País - Pág. 17 - 30 de Octubre de 2005

["Kircher no seduce a los capitales extranjeros"](#) - Punto a Punto - 27 de Octubre de 2005

[Si no se alcanza el 80 %, el FMI puede pedir que se mejore la propuesta de canje](#) - Asteriscos - 26 de Octubre de 2005

[La cinchada](#) - Página 12 - Págs. 1 a 3 - 23 de Octubre de 2005

[Empieza a palpitarse otro round entre el FMI y Economía](#) - Infobae - Pág. 18 - 18 de Octubre de 2005

[El gobierno argentino se maneja con un esquema ideológico "setentista"](#) - El País - Págs. 4 a 6 - 17 de Octubre de 2005

[El escenario frente a las elecciones](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 16 de Octubre de 2005

[La paja en el ojo ajeno](#) - América Economía - Pág. 52 - 14 de Octubre de 2005

[Al país le conviene acordar con el FMI](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 13 de Octubre de 2005

[La Inflación llegó para quedarse](#) - Revista Fortuna - Págs. 28 a 33 - 10 de Octubre de 2005

[La inflación que se viene](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 9 de Octubre de 2005

[Estiman para octubre alza de 1%](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 6 de Octubre de 2005

[¿La mano de Dios?](#) - Pág. 51 - 30 de Septiembre de 2005

[Fuerzas críticas por la falta de competitividad de la Argentina](#) - Infobae - 29 de Septiembre de 2005

[Mercosur partners: no birds of a feather](#) - Buenos Aires Herald - Págs. 3 y 12 - 26 de Septiembre de 2005

[El gran desafío: cómo seducir al inversor](#) - La Prensa - Págs. 4 y 5 - 25 de Septiembre de 2005

[Difícil que caiga más con modelo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 5 - 23 de Septiembre de 2005

[Lavagna malgasta tanto como Cavallo](#) - La Nación - Pág. 8 - 4 de Septiembre de 2005

[¿Vidas paralelas?](#) - América Economía - Pág. 54 - 1 de Septiembre de 2005

[Serio: el gobierno aumenta el gasto y se consume superávit](#) - Ámbito Financiero - Pág. 5 - 29 de Agosto de 2005

[Un vistazo al campo de los próximos años](#) - La Nación - Pág. 2 - 27 de Agosto de 2005

["Stiglitz vino a disfrazar la realidad. Fue show político"](#) - Ámbito Financiero - 25 de Agosto de 2005

[Las discusiones de fondo que se debe Argentina](#) - Canal AR - 19 de Agosto de 2005

[El Gobierno de Kirchner es el que más le pagó al FMI](#) - La Nación - Pág. 1 - 8 de Agosto de 2005

[La hija del "Capitalismo trucho"](#) - La Prensa - Págs. 4 y 5 - 7 de Agosto de 2005

["Hay mucho tiempo para no caer en el colapso"](#) - Revista Cuarto Intermedio - Págs. 52 y 53 - 1 de Agosto de 2005

[José Luis Espert: "La gran novedad no es la desaceleración del crecimiento, que es muy poca, sino que ha aparecido el fenómeno de la inflación"](#) - Diario la Opinión - Págs. 14 y 15 - 24 de Julio de 2005

[El modelo K es inflacionario](#) - La Nación - Pág. 8 - 24 de Julio de 2005

[Se acelera la inflación en julio: subiría entre el 1,2 y el 1,4%](#) - La Nación - Pág. 1 - 22 de Julio de 2005

[El infierno tan temido](#) - Revista Debate - Págs. 16 a 19 - 22 de Julio de 2005

[Múltiples diagnósticos para explicar la suba de la inflación](#) - Infobae - Pág. 10 - 20 de Julio de 2005

[Sorpresa entre economistas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 19 de Julio de 2005

[Economía pagó 7,99% para colocar deuda en dólares](#) - El Cronista - Pág. 3 - 19 de Julio de 2005

[Sostienen que es más barato endeudarse con el Fondo](#) - Infobae - 19 de Julio de 2005

[Los grandes ganadores de la suba de la inflación](#) - Revista Fortuna - Págs. 30 a 32 - 18 de Julio de 2005

[A mitad de camino](#) - América Economía - Pág. 36 - 15 de Julio de 2005

[Economistas destacan el rol del superávit fiscal](#) - Infobae - 11 de Julio de 2005

[Visto y Oído](#) - La Nación - 10 de Julio de 2005

["Costo de vida llegará a dos dígitos este año"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 6 de Julio de 2005

[El fantasma del Dólar](#) - Revista Debate - Págs. 30 a 32 - 1 de Julio de 2005

[Bueno: se recuperan ventas en supermercados y shopping](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 29 de Junio de 2005

[Prestarle al Estado, la clave de las ganancias](#) - Infobae - Pág. 29 - 29 de Junio de 2005

[Gobierno recaudará más y así financiará aumento del gasto](#) - Ámbito Financiero - Pág. 2 - 28 de Junio de 2005

[La situación económica mejoró, pero surgen las preguntas ¿vamos bien? y ¿Hacia dónde vamos?](#) - La Nación
Págs. 1 y 2 - - 19 de Junio de 2005

[Buenos Aires: más ingresos por el juego](#) - La Nación - Pág. 4 - 11 de Junio de 2005

[Una medida de escasa aplicación en la región](#) - La Nación - Pág. 1 - 10 de Junio de 2005

[¿El momento del dólar?](#) - América Economía - Pág. 39 - 10 de Junio de 2005

[La peor reindustrialización](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 7 de Junio de 2005

[Junio, sin problemas financieros](#) - Infobae - Pág. 13 - 7 de Junio de 2005

[Los altos costos laborales están destruyendo puestos de trabajo](#) - Diario uno - 30 de Mayo de 2005

[Pasó a tercer año](#) - 29 de Mayo de 2005

[El balance de dos años de la economía K](#) - La Capital - 29 de Mayo de 2005

[Que los cumplas ... ¿Feliz?](#) - Revista veintitrés - Págs. 14 a 17 - 26 de Mayo de 2005

[Seguridad jurídica, una asignatura pendiente](#) - El Cronista - Pág. 12 - 24 de Mayo de 2005

[Hay que arreglar con 24 % que no entró antes de creerse fuera del default](#) - Asteriscos - 24 de Mayo de 2005

[Proveedores: no a la guerra, sí al valor](#) - El Cronista - Pág. 17 - 20 de Mayo de 2005

[Espert y el crecimiento económico post devaluación](#) - Web Retail - Pág. 54 - 20 de Mayo de 2005

[El enigma del petróleo](#) - América Economía - Pág. 54 - 6 de Mayo de 2005

[¿El fracaso del triunfo?](#) - La Nación - Pág. 8 - 24 de Abril de 2005

[Inflación es general \(pero se puede frenar\)](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 14 de Abril de 2005

[Esperando el equilibrio](#) - América Economía - Pág. 55 - 8 de Abril de 2005

[La Argentina ¿sigue en default?](#) - La Nación - Pág. 8 - 27 de Marzo de 2005

[Algunas señales contradictorias](#) - La Nación - Pág. 2 - 25 de Marzo de 2005

[El vademécum del FMI](#) - América Economía - Pág. 40 - 24 de Marzo de 2005

[Categórico rechazo de la oposición al boicot](#) - La Nación - Pág. 3 - 12 de Marzo de 2005

[En eternas negociaciones](#) - Revista Debate - Págs. 16, 17 y 18 - 11 de Marzo de 2005

[El canje es un éxito sin precedentes](#) - Infobae - Pág. 3 - 8 de Marzo de 2005

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El canje de Deuda: "Una pelea a cara de perro con economistas ortodoxos"](#) - La capital - 5 de Marzo de 2005

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Canje de Deuda – "Los economistas se defienden de las críticas de Kirchner"](#) - Clarín - Pág. 6 - 5 de Marzo de 2005

[El Precio del éxito](#) - Revista Poder - Págs. 6 a 12 - 5 de Marzo de 2005

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El canje de Deuda – "Los economistas le responden a Kirchner y argumentan “buena fe” y cambios en la oferta"](#) - Clarín - 4 de Marzo de 2005

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El canje de Deuda "Alta adhesión al canje: 76%"](#) - La Nación - Pág. 1 - 4 de Marzo de 2005

[El presidente Kirchner vs. Espert – El canje de Deuda – "Fuerte crítica de Kirchner a los que pronosticaban un fracaso del canje"](#) - La Nación - Pág. 2 - 4 de Marzo de 2005

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El canje de Deuda – "Los analistas citados recordaron que el Gobierno mejoró"](#) - La Nación - Pág. 2 - 4 de Marzo de 2005

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El canje de Deuda – "Economistas criticados por Kirchner salieron a defenderse"](#) - Ámbito Financiero - 4 de Marzo de 2005

[El Nuevo escenario tecnológico post default](#) - CanalAR - 3 de Marzo de 2005

[Canje: ahora hará falta una disciplina espartana](#) - Ámbito Financiero - Págs. 7 y 8 - 3 de Marzo de 2005

[Opiniones](#) - La capital - 1 de Marzo de 2005

[Espert: ortodoxia fiscal o control de capitales](#) - La Capital - 13 de Febrero de 2005

[Los errores de política comercial](#) - Ámbito Financiero - Págs. 7 y 8 - 2 de Febrero de 2005

[El buen inversor](#) - Revista Poder - Págs. 20 a 23 - 29 de Enero de 2005

[Determinismo en la parte fiscal](#) - La Nación - Pág. 8 - 23 de Enero de 2005

[Choque de trenes](#) - América Economía - Pág. 47 - 21 de Enero de 2005

[La medida del éxito](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 16 de Enero de 2005

[Cómo hacer para convertirse en un gurú](#) - El cronista - Contratapa - 5 de Enero de 2005

[Gobierno busca nuevo acuerdo con el FMI](#) - Ámbito Financiero - Págs. 9 y 10 - 24 de Diciembre de 2004

["El país crecerá 5 puntos"](#) - Revista Día 8 - 24 de Diciembre de 2004

[No es serio cancelar toda la deuda con el FMI](#) - Economía Para Todos - 20 de Diciembre de 2004

[Este Gobierno es el más ortodoxo en materia fiscal en la historia argentina](#) - Informe Asegurador - Págs. 1 a 7 - 15 de Diciembre de 2004

[El PJ aprendió una lección](#) - La Prensa - Págs. 1 y 5 - 12 de Diciembre de 2004

[El lánguido dólar](#) - La Nación - 12 de Diciembre de 2004

[Poniendo estaba la gansa](#) - Página 12 - Pág. 3 - 12 de Diciembre de 2004

[Dólar: El central sube la Apuesta](#) - Infobae - Págs. 4 y 5 - 2 de Diciembre de 2004

[La "nueva" energía](#) - América Economía - Pág. 71 - 2 de Diciembre de 2004

["El acuerdo con China tendrá el mismo impacto que cuatro ALCA"](#) - InfoRegión - 30 de Noviembre de 2004

[Endurecerá Italia postura ante la deuda Argentina](#) - Infobae - 29 de Noviembre de 2004

[Un cambio de escenario](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 28 de Noviembre de 2004

[El cuento chino de Kirchner – "Las dudas que plantea el acuerdo con China"](#) - Clarín - 21 de Noviembre de 2004

[Sorpresiva complicación con el canje](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 20 de Noviembre de 2004

[El cuento chino de Kirchner – "Acuerdan un crédito con Corea del Sur"](#) - La Nación - Pág. 6 - 16 de Noviembre de 2004

2004

[Economistas: la sentencia abre una nueva discusión](#) - Infobae - 15 de Noviembre de 2004

[“La oferta oficial es una profesión de fe”](#) - Infobae - Pág. 15 - 13 de Noviembre de 2004

[Cuando la libertad de prensa la define una izquierda que la imagina como en Cuba](#) - Ámbito Financiero - Págs. 17 y 28 - 10 de Noviembre de 2004

[El cuento Chino de Kirchner – "Relativizó China el alcance del futuro acuerdo bilateral"](#) - La Nación - Págs. 1, 5 y 6 - 9 de Noviembre de 2004

[El cuento chino de Kirchner – Cautela sobre el acuerdo de Inversiones con China](#) - La Nación - Págs. 1 y 6 - 8 de Noviembre de 2004

[Sigue la polémica por el alcance del fallo pesificador](#) - Clarín - Pág. 10 - 7 de Noviembre de 2004

[Bajo la superficie](#) - América Economía - Pág. 45 - 4 de Noviembre de 2004

[El futuro de los depósitos tras el fallo de la Corte](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 31 de Octubre de 2004

[La Argentina ¿destino africano?](#) - La Nación - Pág. 8 - 31 de Octubre de 2004

[La Inflación se mantiene en las previsiones oficiales](#) - Infobae - 27 de Octubre de 2004

[Logró un 64 % de adhesión un canje clave de deuda](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 23 de Octubre de 2004

[La región y una oportunidad única](#) - La Nación - Pág. 24 - 12 de Octubre de 2004

[Kirchner y De Rato quieren lo mismo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 7 de Octubre de 2004

[Economistas dicen que hay que suprimirlo todo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 y 4 - 7 de Octubre de 2004

[La incógnita de las retenciones](#) - Revista Fortuna - Págs. 31 y 32 - 4 de Octubre de 2004

[Épocas de vacas gordas](#) - América Economía - Pág. 51 - 24 de Septiembre de 2004

[Para los economistas, el nuevo directorio del BCRA tendrá un perfil más productivista](#) - El Cronista - Pág. 21 - 20 de Septiembre de 2004

[La ida de Prat Gay es una vergüenza](#) - La Prensa - Pág. 5 - 19 de Septiembre de 2004

[Peleados por un Rato](#) - Revista Poder - Págs. 20, 21 y 22 - 4 de Septiembre de 2004

[El ahorro es la base de la discordia](#) - Revista Poder - Págs. 20, 21 y 22 - 28 de Agosto de 2004

[El Gobierno ahorró en julio más que lo que se esperaba](#) - La Nación - Pág. 1 - 24 de Agosto de 2004

[Piloto automático hasta diciembre aunque crecen las dudas](#) - Infobae - Pág. 12 - 23 de Agosto de 2004

[El mundo es nuestro enemigo](#) - La Nación - Pág. 2 - 22 de Agosto de 2004

[Por qué se cayó esta vez el acuerdo con el Fondo](#) - Ámbito Financiero - Págs. 4 y 6 - 17 de Agosto de 2004

[No apueste al colapso del dólar](#) - América Economía - Pág. 40 - 13 de Agosto de 2004

[Sin inversiones extranjeras el país no crecerá a largo plazo](#) - La Calle - Pág. 5 - 12 de Agosto de 2004

[¿Llegó el fin de la bonanza?](#) - La Nación - Pág. 1 - 8 de Agosto de 2004

[El último Apriete](#) - Página 12 - Págs. 1, 2 y 3 - 3 de Agosto de 2004

[El error del fracaso](#) - América Economía - Pág. 38 - 30 de Julio de 2004

[Tenemos una política económica de la decadencia](#) - Economía Para Todos - 22 de Julio de 2004

[La clave de la recuperación](#) - La Nación - Pág. 3 - 18 de Julio de 2004

[La Ley Fiscal no frena el despilfarro](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 12 de Julio de 2004

[El final de la apertura comercial](#) - La Nación - Pág. 2 - 11 de Julio de 2004

[Las inversiones bárbaras](#) - Revista Poder - Págs. 20, 21 y 22 - 10 de Julio de 2004

[Para economistas, la ley no sirve](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 9 de Julio de 2004

[El gobierno combina ortodoxia fiscal con la heterodoxia del default de la deuda](#) - El País - Págs. 1, 4, 5 y 6 - 8 de Julio de 2004

[El falso dilema de pagar la deuda o crecer](#) - América Economía - Pág. 55 - 18 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Complot – "Kirchner: No quiero que me castre algún funcionario judicial"](#) - Clarín - Pág. 10 - 8 de Junio de 2004

[Las realidades que crea el Gobierno](#) - La Nación - Pág. 8 - 6 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Complot – "Sin aparato, hablamos con la gente"](#) - Página 12 - Pág. 4 - 6 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Complot – “Hay Sectores”](#) - Página 12 - Pág. 4 - 6 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El complot – "Kirchner acusó a Stornelli de querer "judicializar las ideas"](#) - La Nación - Pág. 13 - 5 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El complot – "Fuerte debate por el complot que denunció el Gobierno"](#) - La Nación - Págs. 1 y 6 - 4 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El complot – "Néstor Kirchner identificó a los dirigentes que buscan desestabilizarlo"](#) - Infobae - 4 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El complot – "Fernandez atribuye presunta intención de complot a sectores que añoran beneficios del pasado"](#) - Agencia DyN - 3 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Complot – "Operan con los viejos métodos"](#) - Página 12 - Pág. 3 - 3 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Complot – "Kirchner ve intentos desestabilizadores"](#) - La Nación - Pág. 13 - 3 de Junio de 2004

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El complot – "Kirchner habla de desestabilizadores"](#) - Clarín - Pág. 12 - 3 de Junio de 2004

[Economistas dudan del éxito de la propuesta](#) - 2 de Junio de 2004

[Argentina propone nuevo plan de pago de deuda a acreedores](#) - La tercera - 2 de Junio de 2004

[Empresários argentinos temem desvalorização do real](#) - BBC Brasil - 1 de Junio de 2004

[Desafíos para Rato](#) - América Economía - Pág. 55 - 21 de Mayo de 2004

["La baja del precio de la soja resentirá las economías regionales"](#) - Puntual - Pág. 11 - 21 de Mayo de 2004

[¿Fin de fiesta?](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 18 de Mayo de 2004

[Visto y Oído](#) - La Nación - 16 de Mayo de 2004

[Dos Días de Furia](#) - Revista Poder - Págs. 20, 21, 22 y 23 - 15 de Mayo de 2004

[Las retenciones y la incertidumbre llevaron a la baja a los mercados](#) - Infobae - Pág. 13 - 13 de Mayo de 2004

[“El presidente tiene un objetivo deliberado: quiere un Estado empresario”](#) - Economía Para Todos - 3 de Mayo de 2004

[Más voces en contra que a favor del pan energético](#) - Infobae - Pág. 11 - 13 de Mayo de 2004

[Argentina cria estatal contra crise](#) - Folha de Sao Paulo - 12 de Mayo de 2004

[Economistas advierten que la caída de mercados traerá consecuencias](#) - Infobae - 11 de Mayo de 2004

[Las cuentas aún están a salvo](#) - La Capital - 9 de Mayo de 2004

[Menor calidad en las exportaciones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 6 de Mayo de 2004

[La situación fiscal del País](#) - Nuevos Bancos y Seguros - Págs. 18, 19, 20 y 21 - 1 de Mayo de 2004

[Esperando a Mr. Greenspan](#) - América Economía - Pág. 50 - 23 de Abril de 2004

[Impacto en la Argentina](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 21 de Abril de 2004

[Euro cayó 0,2%, pero no hay acuerdo sobre el valor futuro](#) - Infobae - Pág. 1 - 14 de Abril de 2004

[Dólar: continúa la presión a la baja. Gobierno compraría más](#) - Ámbito Financiero - Pág. 7 - 12 de Abril de 2004

[Validating the existing status quo?](#) - Buenos Aires Herald - Pág. 8 - 7 de Abril de 2004

[Mientras la economía se recupera, los problemas de fondo siguen vigentes](#) - Nuevo ABC Rural - Págs. 24, 25 y 26 - 1 de Abril de 2004

[“La recuperación continuaría hasta 2005”](#) - Rofex - Págs. 6 y 7 - 1 de Abril de 2004

[Las equivocaciones de Kirchner al negociar](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 30 de Marzo de 2004

[La inflación reaparece pero está bajo control](#) - La Capital - 28 de Marzo de 2004

[Brasil: ser y parecer](#) - América Economía - Pág. 54 - 26 de Marzo de 2004

[Duras críticas a políticas del Gobierno](#) - La Nación - Pág. 2 - 23 de Marzo de 2004

[Nuevo cruce con el FMI, que reclamó más ajustes](#) - La Nación - Págs. 1 y 7 - 17 de Marzo de 2004

[Analysts at odds over implications](#) - Buenos Aires Herald - Pág. 8 - 11 de Marzo de 2004

[Gracias al consumo creció la recaudación un 36,7%](#) - La Nación - Pág. 1 - 2 de Marzo de 2004

[Las tasas de interés son bajas; el precio de los bienes de exportación es alto. La gran pregunta es: ¿cuánto dura el viento en popa?](#) - La Nación - Pág. 1 y 2 - 22 de Febrero 2004

[Dudas “emergentes”](#) - América Economía - Pág. 57 - 20 de Febrero 2004

[Tras cuatro años de recesión, la economía creció un 8,4%](#) - La Nación - Pág. 3 - 20 de Febrero 2004

[Expansão dificulta negociar a dívida De Buenos Aires](#) - Valor Online Br - 20 de Febrero 2004

[El país da pena](#) - Ámbito Financiero - Págs. 1 y 2 - 9 de Febrero 2004

[Kirchner defiende negociación de la deuda](#) - Infobae - 8 de Febrero 2004

[El G-7 pide que se mejore la propuesta](#) - La Nación - 8 de Febrero 2004

[¿Cuál es?](#) - Página 12 - Pág. 2 - 8 de Febrero 2004

[Default: economistas critican la dureza de la propuesta argentina](#) - Infobae - 7 de Febrero 2004

[Menos clientelismo para pagar más](#) - La Nación - Pág. 9 - 7 de Febrero 2004

[¿Se puede evitar que se caiga el acuerdo con FMI?](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 6 de Febrero 2004

[Lavagna y Köhler negociarán condiciones para salir del default](#) - Infobae - 6 de Febrero 2004

[La vuelta del Estado](#) - La Nación - Pág. 1 y 2 - 1 de Febrero 2004

[Qué tan larga es la escalera de la recuperación argentina](#) - Diario Financiero - 30 de Enero de 2004

[Argentina necesita 20 años de crecimiento al 5% para salir de la pobreza](#) - Infobae - Págs. 2, 3 y 4 - 29 de Enero de 2004

[El fan club de la señora K](#) - Página 12 - Págs. 2 y 3 - 25 de Enero de 2004

[Según Espert, la coparticipación es "un regalo del Estado a las provincias"](#) - Infobae - 19 de Enero de 2004

[Visto y Oído](#) - La Nación - 18 de Enero de 2004

[Apoyan un fondo anticíclico y también piden bajar impuestos](#) - Infobae - Pág. 13 - 15 de Enero de 2004

[Dispares impresiones del discurso de Kirchner](#) - La Nación - Pág. 7 - 15 de Enero de 2004

[Advierten tener cautela con las buenas perspectivas de 2004](#) - Infobae - 12 de Enero de 2004

[“Eliminar impuestos distorsivos”](#) - Página 12 - Pág. 2 - 11 de Enero de 2004

[Piden bajar los impuestos al trabajo](#) - Infobae - Pág. 8 - 5 de Enero de 2004

[Claves para mantener el crecimiento](#) - La Nación - Pág. 8 - 28 de Diciembre de 2003

[Un Alca light no sirve](#) - América Economía - 19 de Diciembre de 2003

[Uruguay: temen que se caigan las inversiones](#) - La Nación - Pág. 1 y 2 - 9 de Diciembre de 2003

[Prevén impacto en precios](#) - Ámbito Financiero - Pág. 5 - 1 de Diciembre de 2003

[Estiman que "es mérito de Lavagna que la devaluación no haya desembocado en hiperinflación"](#) - Infobae - 28 de Noviembre de 2003

[Reinventando la rueda](#) - América Economía - Pág. 63 - 21 de Noviembre de 2003

[Medidas decadentes y de corto plazo](#) - La Nación - Pág. 5 - 16 de Noviembre de 2003

[Argentina Excludes Banks From Restructuring Fees](#) - Bloomberg - 12 de Noviembre de 2003

[Mentiras del gobierno sobre la deuda externa](#) - Ámbito Financiero - Págs. 14 y 24 - 10 de Noviembre de 2003

[Pronostican que este año se habrán creado 700 mil puestos de trabajo](#) - Infobae - 31 de Octubre de 2003

[El FMI en peligro](#) - América Economía - Pág. 61 - 24 de Octubre de 2003

[Argentina ha perdido 20 años: tiene hoy el mismo PBI per capita que en los '80](#) - Declaraciones Agencia DyN - 24 de Octubre de 2003

[Visto y Oído](#) - La Nación - 12 de Octubre de 2003

[Advierten que la economía de la Argentina es “una pesadilla”](#) - Infobae - 12 de Octubre de 2003

[Gestión Kirchner aumenta partidas con impuestos tan distorsivos como el cheque y las retenciones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 10 de Octubre de 2003

[Gobierno argentino se aleja del modelo chileno de pensiones](#) - Diario Financiero de Chile - Pág. 36 - 9 de Octubre de 2003

[Proponen canjear deuda por educación](#) - La Nación - Pág. 10 - 7 de Octubre de 2003

["Será una negociación larga y dura"](#) - Infobae - 7 de Octubre de 2003

[Cómo dejar de perder plata](#) - Revista Fortuna - Págs. 32 y 336 de Octubre de 2003

[Nubarrones sobre Cancún](#) - América Economía - Pág. 46 - 26 de Septiembre de 2003

[FMI: nuevo error con la Argentina](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 24 de Septiembre de 2003

[Aseguran que los jubilados del futuro sufrirán una "gran pérdida"](#) - Infobae - 24 de Septiembre de 2003

[No sorprendió a los economistas](#) - Ámbito Financiero - 23 de Septiembre de 2003

[Espert: "Está bien que el Gobierno abra las negociaciones de una manera dura"](#) - Infobae - 22 de Septiembre de 2003

[La propuesta genera rechazos afuera y tibios respaldos en el país](#) - 22 de Septiembre de 2003

[Argentina anuncia reestructuración deuda](#) - Reuters - 22 de Septiembre de 2003

[Los economistas son cautos con el futuro](#) - La Nación - Pág. 11 - 21 de Septiembre de 2003

[Para cumplir con el Presupuesto y el FMI "habrá que hacer un gran esfuerzo fiscal"](#) - Infobae - 21 de Septiembre de 2003

[Argentines Re-elect Buenos Aires Mayor and Governor](#) - Bloomberg - 14 de Septiembre de 2003

[Para mayoría de economistas, Argentina debió pagar al FMI](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 10 de Septiembre de 2003

[La postura argentina ante el Fondo cosecha más apoyos que críticas](#) - Infobae - 9 de Septiembre de 2003

[Espert: "Me preocupa el carnaval que tiene el Gobierno en la cabeza"](#) - Infobae - 9 de Septiembre de 2003

[Consideran que el acuerdo "no es lo que más le conviene" al país](#) - Infobae - 8 de Septiembre de 2003

[Gasto Público: La Historia Repetida](#) - Revista Fortuna - Pág. 12 - 8 de Septiembre de 2003

[Argentina no pagó vencimiento al FMI, entra en "default técnico"](#) - Agencia Associated Press - 8 de Septiembre de 2003

[Preocupan indicadores económicos de mediano y largo plazo](#) - Infobae - 2 de Septiembre de 2003

[Gasto ya iguala al de fin de 2001](#) - Ámbito Financiero - 1 de Septiembre de 2003

[El Tesoro y los banqueros](#) - América Economía - Pág. 43 - 29 de Agosto de 2003

[Economistas debaten sobre el superávit](#) - La Nación - Pág. 2 - 25 de Agosto de 2003

[Kirchner tiene el plan equivocado](#) - La Nación - 17 de Agosto de 2003

[A leftwing version of crony capitalism](#) - Buenos Aires Herald - Pág. 8 - 12 de Agosto de 2003

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Plan Económico – "Ese proyecto nefasto"](#) - Página 12 - Págs. 6 y 7 - 6 de Agosto de 2003

[Argentine Consumer Prices Rose 1st Time in 3 Months](#) - Bloomberg - 5 de Agosto de 2003

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Plan Económico – "Guerra de modelos"](#) - Revista Fortuna - Pág. 3 -4 de Agosto de 2003

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Plan Económico – "Qué aplauden los que aplaudían"](#) - La Nación - Pág. 2 - 3 de Agosto de 2003

[Redistribución](#) - Revista Noticias - Pág. 43 - 2 de Agosto de 2003

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El plan Económico – "Kirchner también embiste"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 2 - 1 de Agosto de 2003

[Apertura y Equilibrio](#) - América Economía - Pág. 45 - 1 de Agosto de 2003

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Plan Económico – "Contra los economistas"](#) - Clarín - Pág. 20 - 31 de Julio de 2003

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Plan Económico – "Tengamos memoria"](#) - Página 12 - Pág. 11 - 31 de Julio de 2003

[El Presidente Kirchner vs. Espert – El Plan Económico – "Kirchner salió en defensa de Lavagna y lanzo críticas contra Economistas privados"](#) - Página 12 - 30 de Julio de 2003

[Redistribucionismo de Kirchner anticipa sólo la decadencia](#) - Ámbito Financiero - 22 de Julio de 2003

[Advierten que hay una "desaceleración muy fuerte"](#) - Infobae - 22 de Julio de 2003

[Proyecciones 2003](#) - Revista Noticias - 5 de Julio de 2003

[Argentina GDP May Grow as Much as 5.9%, Prat-Gay Says](#) - Bloomberg - 3 de Julio de 2003

[Apuntar el crecimiento](#) - Revista Chacra - 1 de Julio de 2003

[Para los economistas, los límites serán estériles y perniciosos](#) - Infobae - Pág. 10 - 27 de Junio de 2003

[Aseguran que no es momento de instalar control de capitales](#) - Infobae - 26 de Junio de 2003

[Advierten que sin reformas centrales "la recuperación no se terminará"](#) - Infobae - 23 de Junio de 2003

[Hay críticas y elogios en el primer mes](#) - La Nación - Pág. 3 - 22 de Junio de 2003

[Los primeros pasos del Presidente](#) - La Prensa - Págs. 4 y 5 - 22 de Junio de 2003

[Kirchner mantiene lo bueno y lo malo de la gestión de Duhalde](#) - Diario Rio Negro - 21 de Junio de 2003

[La Nueva Centro Izquierda](#) - América Economía - Pág. 46 - 20 de Junio de 2003

[Las medidas no incentivan a pagar](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 18 de Junio de 2003

[José Luis Espert: "En materia económica el gobierno de Kirchner no ha hecho nada"](#) - El Diario Financiero - 13 de Junio de 2003

[Lejos de duplicar el PBI en 10 años](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 10 de Junio de 2003

[Un Capitalismo Corporativo](#) - Revista Fortuna - Pág. 12 - 9 de Junio de 2003

[Las provincias licuaron pasivos por U\\$S 11.000 M](#) - Infobae - Pág. 15 - 9 de Junio de 2003

[El problema de la Deuda](#) - Revista Fortuna - Págs. 46 a 51 - 9 de Junio de 2003

[-¡Andá, Liberal! -¡Liberal serás vos!](#) - Revista Apertura - Págs. 20, 21, 22 y 23 - 4 de Junio de 2003

[Economistas dicen que discurso de Kirchner fue muy impreciso](#) - Ámbito Financiero - Págs. 14 y 15 - 26 de Mayo de 2003

[Kirchner, ¿el país de hoy o el de ayer?](#) - La Nación - 25 de Mayo de 2003

[¿Es tiempo de pensar en regular los capitales golondrinas?](#) - El Economista - Pág. 5 - 23 de Mayo de 2003

["Controlar Capitales llevará a encontronazos con el Fondo"](#) - Infobae - Pág. 24 - 21 de Mayo de 2003

[Evasión: serían \\$ 30 mil millones](#) - Clarín - Pág. 8 - 20 de Mayo de 2003

[Expertos plantean dudas sobre profundidad de la recuperación argentina](#) - La Tercera 19 de Mayo de 2003

[El aumento de tarifas es primordial para Lavagna](#) - El Cronista - Pág. 5 - 15 de Mayo de 2003

[Economistas no confían en el futuro programa](#) - Infobae - Pág. 12 - 14 de Mayo de 2003

[Los candidatos justicialistas proponen modelos económicos que generan pobreza](#) - La Nación - 11 de Mayo de 2003

[Visto y Oído](#) - La Nación - 4 de Mayo de 2003

[Economistas prevén menor suba del PBI](#) - Ámbito Financiero -Pág. 11 - 29 de Abril de 2003

[La herencia maldita](#) - La Primera - Págs. 32, 33 y 34 - 29 de Abril de 2003

[Segunda vuelta argentina: hora de las definiciones](#) - Diario Financiero cl - 29 de Abril de 2003

[Los primeros cien días definen el futuro](#) - Revista Noticias - Págs. 22 y 23 - 28 de Abril de 2003

[La Economía en el Cuarto Oscuro](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 27 de Abril de 2003

[¿Una nueva Argentina?](#) - La Prensa - 27 de Abril de 2003

[Argentina da fuertes señales de recuperación económica](#) - La Tercera - 23 de Abril de 2003

[¿Seguro que no habrá inflación?](#) - El Economista - 17 de Abril de 2003

[Los gurús comparten el optimismo oficial](#) - El Cronista - Pág. 2 - 8 de Abril de 2003

[Menor crecimiento mundial marca cambio de paradigma económico](#) - El Diario de Chile - 7 de Abril de 2003

[Rescate de cuasi monedas debilitaría al Banco Central](#) - Infobae - Pág. 18 - 7 de Abril de 2003

[Los ítems en rojo de una agenda agobiante](#) - La Nación - 6 de Abril de 2003

[Marcar la cancha](#) - Página 12 - Págs. 2 y 3 - 6 de Abril de 2003

[Argentina Beats IMF Fiscal Targets in First Quarter](#) - Bloomberg - 2 de Abril de 2003

[El avance de candidatos pro mercado mejora pronósticos de los economistas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 25 de Marzo de 2003

[Efecto "leve" en la Argentina](#) - Ámbito Financiero - 18 de Marzo de 2003

[La Herencia de Duhalde](#) - Revista Noticias - Págs. 36, 37 y 38 - 15 de Marzo de 2003

[La basura bajo la alfombra](#) - El Diario de Chile - 13 de Marzo de 2003

[Court says switch in currency illegal](#) - The Miami Herald - 6 de Marzo de 2003

[No es necesario hoy subir más impuestos](#) - Ámbito Financiero - Págs. 14 y 16 - 4 de Marzo de 2003

[Cotización del dólar se ha convertido en una especie de objetivo político](#) - Diario El País- Uruguay - 25 de Febrero de 2003

[Visto y Oído](#) - La Nación - 16 de Febrero de 2003

[El aislamiento conspira contra la posibilidad de atraer capitales](#) - Infobae - Pág. 8 - 14 de Febrero de 2003

[Las ferroviarias defenderán las concesiones en los tribunales](#) - El Cronista - Pág. 2 - 11 de Febrero de 2003

[Gasto público: otra pesada herencia del nuevo gobierno](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 7 de Febrero de 2003

[El discurso estatizador de Kirchner preocupa a los economistas](#) - Infobae - Pág. 4 - 6 de Febrero de 2003

[¿Botín de Guerra?](#) - Revista Chacra - Págs. 38 y 39 - 1 de Febrero de 2003

[Comandante Lavagna](#) - Revista Noticias - Págs. 36 y 37 - 25 de Enero de 2003

[Hay que eliminar sistema estatal de jubilaciones](#) - Ámbito Financiero - Págs. 14 y 16 - 23 de Enero de 2003

[Acuerdo con el FMI: Esencial en el largo plazo](#) - La Nación - Pág. 3 - 18 de Enero de 2003

[Creen que el acuerdo con el FMI será favorable](#) - La Nación - Pág. 3 - 17 de Enero de 2003

[El gobierno aprobó la carta de intención con el Fondo Monetario](#) - La Nación - 13 de Enero de 2003

[Argentine president perceives dim light at end of long tunnel of IMF negotiations](#) - BNA - Pág. 2 - 6 de Enero de 2003

[La suba de la recaudación llegaría este mes al 70%](#) - La Nación - Pág. 2 - 31 de Diciembre de 2002

[El país enfermo de un Estado corporativo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 27 de Diciembre de 2002

[El Gobierno espera crecer 3% y los analistas dicen que se queda corto aunque Ud. no lo crea](#) - La Nación - 22 de Diciembre de 2002

[Atrapados sin salida](#) - América Economía - Págs. 32, 33, 34, 35 y 36 - 13 de Diciembre de 2002

[No podemos ser un país tribal](#) - La Primera - Pág. 23 - 6 de Diciembre de 2002

[Fue récord la recaudación impositiva de noviembre: \\$ 5020 millones](#) - La Nación - Pág. 3 - 3 de Diciembre de 2002

[El peligro de la tentación fiscal](#) - CREA - Págs. 54 y 55 - 1 de Diciembre de 2002

[Para los financistas, el cambio fijo no se sostiene](#) - El Cronista - Pág. 16 - 29 de Noviembre de 2002

[Las empresas prometen no comprar dólares](#) - La Nación - Pág. 3 - 29 de noviembre de 2002

[Los \\$20.000 no agregarían presión](#) - Infobae - 27 de Noviembre de 2002

[Argentina Suffers Through Deepest Economic Depression in 100 Years](#) - VOA News - 19 de noviembre de 2002

[La utopía del distribucionismo](#) - La Nación - Pág. 12 - 17 de Noviembre de 2002

[No hay soporte político para tener acuerdo con el FMI](#) - Infobae - 15 de Noviembre de 2002

[Citigroup Excluded as Argentina Takes Bids](#) - Bloomberg - 12 de Noviembre de 2002

[Crecer sin cambio de gobierno](#) - La Nación - Pág. 1 - 3 de Noviembre de 2002

[FMI pide otro ajuste de \\$ 3.000 millones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 17 de Octubre de 2002

[El acuerdo con el FMI es irrelevante](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 24 de Septiembre de 2002

[Economistas aseguran que, sin cambios, lo peor está por venir](#) - Infobae - 23 de Septiembre de 2002

[Lo de Uruguay es producto del contagio](#) - Infobae - 23 de Septiembre de 2002

[Argentina Backtracks on Some Currency Controls Amid Criticism](#) - Bloomberg - 10 de Septiembre de 2002

[New Central Bank Rules](#) - Bloomberg - 9 de Septiembre de 2002

[Espert ve aún lejano el acuerdo con el FMI](#) - La Prensa - Pág. 11 - 13 de Agosto de 2002

[Menem fue una persona bastante ladrona](#) - Diario de Cuyo - Pág. 10 - 12 de Agosto de 2002

[El aumento de gasto público devoró el mayor ingreso fiscal](#) - Ámbito Financiero - Pág. 11 - 1 de Agosto de 2002

[Duhalde puede evitar caer en hiperinflación](#) - Ámbito Financiero - Págs. 14 y 24 - 25 de Julio de 2002

[Aún no es tiempo de brindar](#) - La Nación - Págs. 1 y 2 - 21 de Julio de 2002

[El dólar llegó a \\$ 3,75, en otro día de contagio en la región](#) - La Nación - Págs. 1 y 3 - 22 de Junio de 2002

[Rápido, tome el bono y compre un bien](#) - Punto a Punto - Pág. 3 - 5 de Junio de 2002

[De viva voz](#) - BAE - Pág. 1 - 31 de Mayo de 2002

[La Argentina patética](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 30 de Mayo de 2002

[Para los economistas, por ahora, no hay riesgo de hiperinflación](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 27 de Mayo de 2002

[El problema está en la falta de rumbo](#) - La Nación - Pág. 2 - 26 de Mayo de 2002

[Un corralito sin remedio](#) - Revista Noticias - Págs. 36 y 37 - 18 de Mayo de 2002

[Economistas aseguran que podría superar 80% la inflación este año](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 7 de Mayo de 2002

[Seguirá sostenida la demanda de dólares en semana clave](#) - Infobae - Pág. 7 - 6 de Mayo de 2002

[Se demoran decisiones de ajustes salariales](#) - La Nación - Pág. 1 - 27 de Abril de 2002

[¿Conviene un tipo de cambio fijo o flotante?](#) - La Capital - 25 de Abril de 2002

[Sin apoyo entre los economistas](#) - Clarín - Pág. 11 - 23 de Abril de 2002

[Desde 1995, impuestos suman \\$ 28.000 millones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 12 de Abril de 2002

[Habrá colapso del gasto público](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 13 de Marzo de 2002

[A este paso, no hay que descartar la anarquía](#) - Los Andes - Pág. 7 - 3 de Marzo de 2002

[Argentina tiene futuro](#) - Los Andes - 3 de Marzo de 2002

[Si hacen las cosas bien, esto tiene viabilidad](#) - Revista Uno - Pág. 3 - 17 de Febrero de 2002

[Era innecesaria la estafa al ahorrista](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 8 de Febrero de 2002

[É tollice culpar o FMI](#) - Revista VEJA - Págs. 96 y 97 - 23 de Enero de 2002

[Los economistas critican con dureza el Presupuesto](#) - El Cronista - Pág. 10 - 18 de Enero de 2002

[El PIB caerá 10% como mínimo en el presente año](#) - Ámbito Financiero - Págs. 12 y 15 - 17 de Enero de 2002

[Las apariencias engañan](#) - Revista Noticias - Págs. 32, 33, 34, 35, 36, 37 y 38 - 12 de Enero de 2002

[Economistas, preocupados por medidas](#) - Ámbito Financiero - Págs. 4 y 19 - 11 de Enero de 2002

[La presión empresarial afectará al real](#) - Infobae - Pág. 4 - 10 de Enero de 2002

[Con De la Rúa murió la convertibilidad sino también el capitalismo "de rapiña"](#) - Inf. Asegurador - 1 de Enero de 2002

[Retrocedimos 25 años](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 28 de Diciembre de 2001

[Argentina se alista para una devaluación](#) - La Tercera - 27 de Diciembre de 2001

[Argentina elige Presidente en medio de gran incertidumbre](#) - La Tercera - 23 de Diciembre de 2001

[Economistas argentinos estiman que lo peor de la crisis está por venir](#) - La Tercera - 11 de Diciembre de 2001

[La inmovilización de los depósitos es "absurda y retrógrada"](#) - La Opinión - 6 de Diciembre de 2001

[Advierten que el FMI todavía no decidió no darle dinero a la Argentina aunque dicen que la solución es política](#) - Yahoo Noticias - 6 de Diciembre de 2001

[Buitres se buscan](#) - Revista Noticias - 4 de Diciembre de 2001

[El fin de la convertibilidad](#) - Ámbito Financiero - 4 de Diciembre de 2001

[Economista dice que restringir el retiro de fondos " es una locura y una vuelta al pasado"](#) - El Litoral - 4 de Diciembre de 2001

[Dudas y apoyos en el sector empresarial](#) - La Nación - 2 de Diciembre de 2001

[Measures won't help build credibility](#) - Buenos Aires Herald - 2 de Diciembre de 2001

[La última oportunidad de generar confianza](#) - La Nación - 25 de Noviembre de 2001

[La política del gobierno es perseguir a los ganadores de este modelo](#) - Tiempos del Mundo - 22 de Noviembre de 2001

[Sin cambios será peor](#) - Ámbito Financiero - 20 de Noviembre de 2001

[Aquí se ha instalado el discurso del disparate](#) - Ámbito Financiero - 13 de Noviembre de 2001

[Hay que cambiar urgente el modelo](#) - Ámbito Financiero - 9 de Noviembre de 2001

[Willing suspension](#) - The Economist - 8 de Noviembre de 2001

[Se viene el default](#) - Revista UNO - 4 de Noviembre de 2001

[Desempleo en Argentina podría alcanzar máximo histórico](#) - Reuters - 23 de Octubre de 2001

[Moving closer to debt default](#) - The Miami Herald - 16 de Octubre de 2001

[Triunfaron las ideas de más gasto público](#) - Ámbito Financiero - 16 de Octubre de 2001

[Argentina emite dinheiro "disfrazado"](#) - Diário Folha Online - 9 de Octubre de 2001

[Economía tendrá más problemas para conseguir financiamiento](#) - El Cronista - 13 de Septiembre de 2001

[¿Una luz al final del túnel?](#) - Ámbito Financiero - 6 de Septiembre de 2001

[Los problemas de fondo](#) - Bol.Asoc.Bca.Esp. - 1 de Septiembre de 2001

[Default, devaluation likely](#) - Buenos Aires Herald - 26 de Agosto de 2001

[Los secretos del pacto de Washington](#) - Revista Noticias - 25 de Agosto de 2001

[Los empresarios creen que en poco tiempo volverá el crédito](#) - Clarín - 23 de Agosto de 2001

[Aún no se puede cantar victoria](#) - La Tercera - 23 de Agosto de 2001

[Argentina va camino a una cesación de pagos y a una devaluación](#) - Yahoo Noticias - 21 de Agosto de 2001

[Con el 13% no alcanza](#) - Ámbito Financiero - 16 de Agosto de 2001

[Es mentira que se llegue al déficit cero con un recorte del 13 por ciento](#) - Yahoo Noticias - 15 de Agosto de 2001

[Anuncio con reacciones dispares](#) - La Nación - Pág. 5 - 8 de Agosto de 2001

[Dolarizar no devuelve la confianza a la gente](#) - El Cronista - Pág. 4 - 8 de Agosto de 2001

[Argentina necesita más ayuda externa para evitar nuevos sustos](#) - Perfil - 6 de Agosto de 2001

[El problema es fiscal](#) - Revista La Primera - 4 de Agosto de 2001

[Será difícil el déficit cero a fin de año](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 2 de Agosto de 2001

[Este plan se va al demonio](#) - Revista UNO - 29 de Julio de 2001

[Hay que devaluar; hoy se está a tiempo de poder defender un tipo de cambio razonable](#) - La Opinión - Pág. 14 - 24 de Julio de 2001

[El déficit fiscal cero es bueno pero inoportuno; todavía no hemos visto lo peor](#) - La Opinión - Pág. 1 - 22 de Julio de 2001

[El país del déficit cero](#) - Revista Noticias - Págs. 38, 39, 40, 41 y 42 - 21 de Julio de 2001

[Só "choque competitivo" salva Argentina, diz economista](#) - Estadao.com.br - 18 de Julio de 2001

[Estiman que si hay respaldo político los mercados mejorarán](#) - Infobae - Pág. 12 - 13 de Julio de 2001

[El ajuste fiscal de Cavallo llega tarde](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 13 de Julio de 2001

[Aumenta el riesgo de que la situación argentina termine en un caos económico](#) - La Tercera - 5 de Julio de 2001

[De la Rúa na linha de fogo](#) - O Globo - 4 de Julio de 2001

[Preocupación de los analistas](#) - Infobae - Pág. 14 - 4 de Julio de 2001

[El déficit actual es insostenible](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 29 de Junio de 2001

[Autodestruição](#) - Istoé - 27 de Junio de 2001

[Para economista, governo mexeu em vespeiro](#) - Folha de San Paulo - Pág. 4 - 19 de Junio de 2001

[Apoyo de economistas a las medidas con algunas dudas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 7 - 18 de Junio de 2001

[Luego del Factor de Empalme de Cavallo](#) - Página 12 - 17 de Junio de 2001

[El salarizado de Cavallo](#) - La Nación - Pág. 1 - 10 de Junio de 2001

[Los analistas piden no bajar los brazos en el día después del canje](#) - Infobae - Pág. 14 - 5 de Junio de 2001

[Risco Argentina matém-se alto após a troca](#) - Gazeta Mercantil - Pág. B 4 - 5 de Junio de 2001

["Positivo", pero demasiado caro](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 4 de Junio de 2001

[Se viene el recorte en el gasto de la política](#) - Ámbito Financiero - Pág. 11 - 31 de Mayo de 2001

[Risco Brasil volta a superar o da Argentina](#) - Gazeta Mercantil - Pág. B 1 - 30 de Mayo de 2001

[Economistas creen que recaudación subirá 3%](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 29 de Mayo de 2001

[Debería haber más de un operador de energía en Córdoba](#) - Comercio y Justicia - Pág. 2 - 11 de Mayo de 2001

[Hay que privatizar, pero mejor si se evitan monopolios](#) - La Mañana De Córdoba - Pág. 7 - 11 de Mayo de 2001

[El impuestazo de Cavallo profundizará la depresión](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 10 de Mayo de 2001

[Amplio apoyo de economistas al megacanje: aleja el default](#) - Ámbito Financiero - Pág. 7 - 7 de Mayo de 2001

[Dilema a corto plazo: Bajar el gasto o devaluar](#) - Nuevo Siglo - Pág. 4 - 6 de Mayo de 2001

[Cavallo tenta cartada decisiva para salvar Argentina](#) - OGlobo - 28 de Abril de 2001

[Cavallo no quiere ir por el camino que se debe: recortar el gasto fiscal](#) - La Tercera - Pág. 1 - 25 de Abril de 2001

[Cavallo está jugando con fuego](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 24 de Abril de 2001

[Los economistas dicen que no es tiempo de repactar la deuda](#) - Infobae - Pág. 14 - 20 de Abril de 2001

[Plan Cavallo es un retorno hacia el pasado](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 y 16 - 28 de Marzo de 2001

[Cavallo es un vendedor de ilusiones](#) - Revista GENTE - 21 de Marzo de 2001

[Bien orientado, pero con apoyos inciertos](#) - La Nación - Págs. 1 y 4 - 18 de Marzo de 2001

[Los economistas no quedaron muy conformes con los anuncios](#) - 17 de Marzo de 2001

[La clave pasa por el aval político](#) - La Nación - Pág. 2 - 17 de Marzo de 2001

[Economista alertó que si no se apoyan medidas de López Murphy habrá que devaluar](#) - Yahoo Noticias - 15 de Marzo de 2001

[Es explosiva la situación fiscal](#) - Ámbito Financiero - Págs. 14 y 16 - 13 de Marzo de 2001

[Cambios, o el caos](#) - Revista Noticias - Pág. 9 - 1 de Marzo de 2001

[Con dinero de ahorristas se financia a quebrados](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 22 de Febrero de 2001

[La política golpeó al riesgo país](#) - El Cronista - Pág. 2 - 19 de Febrero de 2001

[Malo: la Argentina es menos competitiva que hace 40 años](#) - Ámbito Financiero - Págs. 8 y 9 - 13 de Febrero de 2001

[Gran aceptación de los economistas](#) - Infobae - Pág. 10 - 9 de Febrero de 2001

[Con hacha y tiza...y borrador... Y crayón...y silla...](#) - Franchising - Pág. 68 - 1 de Febrero de 2001

[Habrá recuperación pero muy suave](#) - Ámbito Financiero - 30 de Enero de 2001

[El ingreso de los argentinos es menor que el de hace 20 años](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 16 de Enero de 2001

[Economista pegó duro a Machinea y pronosticó que a los Argentinos nos irá mejor si al Ministro no le va bien](#) - Yahoo Noticias - 16 de Enero de 2001

[Canje y road show, próximos pasos](#) - El Cronista - Págs. 2 y 3 - 9 de Enero de 2001

[El blindaje, la apuesta final del que ya está jugado](#) - Ámbito Financiero - Págs. 16 y 20 - 19 de Diciembre de 2000

[La vida después del blindaje](#) - Noticias - Págs. 25, 26, 27, y 28 - 9 de Diciembre de 2000

[Toma vs Espert: cara y ceca](#) - Revista Urgente - Págs. 60 y 61 - 1 de Diciembre de 2000

[Respuesta de deudor quebrado](#) - Ámbito Financiero - Págs. 16 y 19 - 27 de Noviembre de 2000

[Las medidas acercan el riesgo de "default", en lugar de alejarlo](#) - El Cronista - 27 de Noviembre de 2000

[Crudo análisis de José Luis Espert sobre la economía presente y futura](#) - La Opinión - Pág. 12 - 26 de Noviembre de 2000

[Hay una bomba, la única forma de desactivarla es bajar el gasto público en 15 mil millones de dólares](#) - La Opinión - Pág. 16 - 24 de Noviembre de 2000

[Retaliação contra os subsídios. Na corda bamba](#) - Jornal Do Brasil - Pág. 11 - 17 de Noviembre de 2000

[Estas medidas son más irresponsabilidad fiscal](#) - Los Andes - Pág. 6 - 16 de Noviembre de 2000

[El Gobierno enfrenta hoy un test clave en los mercados](#) - Clarín - Pág. 16 - 13 de Noviembre de 2000

[Los economistas no están conformes con las medidas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 18 - 13 de Noviembre de 2000

[El Gobierno intenta ganarle a la crisis](#) - Clarín - Págs. 2 y 3 - 12 de Noviembre de 2000

[Bajar los impuestos puede agravar la crisis](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 8 de Noviembre de 2000

[Debemos abandonar la cultura de tribu](#) - Nosis - 1 de Noviembre de 2000

[La baja de los impuestos no nos sacará del pozo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 26 de Octubre de 2000

[Economistas apoyan la medida](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 24 de Octubre de 2000

[Estamos mal, pero vamos peor](#) - Revista Hablar - Págs. 8 y 9 - 19 de Octubre de 2000

[Vienen tiempos muy difíciles](#) - Ámbito Financiero - Págs. 16 y 18 - 18 de Octubre de 2000

[La cuenta pendiente es crecer](#) - La Nación - Pág. 2 - 8 de Octubre de 2000

[Se agrandó Machinea](#) - Revista Noticias - 7 de Octubre de 2000

[¿Hacia dónde vamos?](#) - La Primera - Págs. 34, 35, 36, 37 y 38 - 30 de Septiembre de 2000

[Explicación ridícula](#) - Ámbito Financiero - 28 de Septiembre de 2000

[El jardín de las delicias](#) - Latinstocks - 21 de Septiembre de 2000

[Lentamente el país va a la cesación de pagos](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 13 de Septiembre de 2000

[Critican Ley Antievasión](#) - Ámbito Financiero - 8 de Septiembre de 2000

[Para Espert, el conflicto en el Senado es "irrelevante" desde el punto de vista económico](#) - Yahoo Noticias - 30 de Agosto de 2000

[Economistas privados rechazan programa gubernamental de "compre nacional"](#) - Yahoo Noticias - 30 de Agosto de 2000

[Polemizan los economistas por el aumento de la producción industrial](#) - Ámbito Financiero - 18 de Agosto de 2000

[Puede haber otro fuerte ajuste fiscal en 2001](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 16 de Agosto de 2000

[Recesión ¿Salimos o no?](#) - Revista GENTE - 15 de Agosto de 2000

[Economistas descartaron por completo la propuesta](#) - La Opinión - Pág. 3 - 15 de Agosto de 2000

[Economistas vaticinan que se debería renegociar metas fiscales con el FMI](#) - La Voz Del Interior - Pág. 6 y Tapa - 15 de Agosto de 2000

[El gasto público tiene que bajar 15 mil millones de dólares, no hay alternativa](#) - La Opinión - 15 de Agosto de 2000

[Los economistas no creen en dolarizar](#) - Ámbito Financiero - Págs. 3 y 14 - 15 de Agosto de 2000

[Cerrar la jaula y tirar la llave](#) - La Voz Del Interior - 13 de Agosto de 2000

[El déficit es de 12.000 millones](#) - Ámbito Financiero - 10 de Agosto de 2000

[Presupuesto 2001](#) - 7 de Agosto de 2000

[¿Re-recesión?](#) - Revista Noticias - Págs. 32, 33, 34, 35, 36 y 37 - 5 de Agosto de 2000

[Menem: Devaluación-Dolarización](#) - La Prensa - 4 de Agosto de 2000

[El Gobierno apuesta a mejorar las expectativas de la población](#) - La Nación - 30 de Julio de 2000

[Reimplantar las facilidades de pago es legal pero poco serio](#) - El Cronista - Pág. 4 - 28 de Julio de 2000

[El país creará empleo después de otra crisis](#) - Ámbito Financiero - Págs. 16 y 20 - 28 de Julio de 2000

[Para Espert, se baja el gasto o se devalúa](#) - La voz del Interior - Pág. 11 - 26 de Julio de 2000

[La faraónica obra pública terminará en impuestazo](#) - Ámbito Financiero - Págs. 4 y 5 - 19 de Julio de 2000

[Superávit Fiscal de Junio. Algunos creen que hay números "dibujados"](#) - Ámbito Financiero - 11 de Julio de 2000

[Según economistas, falta para el fin de la recesión](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 5 de Julio de 2000

[El impuesto empezó a rendir frutos](#) - El Cronista - Pág. 6 - 5 de Julio de 2000

[La Argentina es más riesgosa que antes de la convertibilidad](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 30 de Junio de 2000

[Economistas consideran un "disparate" el plan laboral](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 22 de Junio de 2000

[Espert sostiene que el cálculo oficial oculta un superdéficit](#) - El Cronista - Pág. 11 - 15 de Junio de 2000

[Se aleja reactivación: ahora recién comenzaría en 2001](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 12 de Junio de 2000

[Preocupante: pronostican que el desempleo en mayo superará 14%](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 7 de Junio de 2000

[Rebajar 500 millones cuando el déficit es de 11 mil es como querer matar a Godzilla con una bala de goma](#) - La Opinión - Pág. 13 - 1 de Junio de 2000

[Siguen las diferencias entre economistas](#) - El Cronista - Pág. 6 - 31 de Mayo de 2000

[Déficit fiscal total llegará este año a \\$ 11.000 millones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 31 de Mayo de 2000

[Economistas: firme apoyo al paquete de ajuste fiscal](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 30 de Mayo de 2000

[Dejar el uno a uno](#) - La Nación - 28 de Mayo de 2000

[Argentina: los mercados financieros esperan un duro ajuste](#) - Reuters - 26 de Mayo de 2000

[Si los políticos siguen así, el país termina mal](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 19 de Mayo de 2000

[Dura crítica a programa económico](#) - Latinstocks - 19 de Mayo de 2000

[Reportaje a José Luis Espert – Primera Sección](#) - La Primera de la Semana - Pág. 9 - 16 de Mayo de 2000

[Economistas: el apoyo no llega al consumo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 9 de Mayo de 2000

[El equilibrio fiscal, una meta muy lejana](#) - Clarín - Págs. 2 y 3 - 7 de Mayo de 2000

[A pesar del "impuesto", sube poco la recaudación de abril](#) - Clarín - Pág. 22 - 2 de Mayo de 2000

[Reforma laboral: tibio apoyo de economistas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 28 de Abril de 2000

[El atraso del dólar supera ya al de Martínez de Hoz](#) - Ámbito Financiero - Pág. 5 - 12 de Abril de 2000

[Espert: "Este gobierno no cree en el mercado"](#) - Ámbito Financiero - Págs. 11 y 12 - 31 de Marzo de 2000

[Polémica por inducir a tomar créditos](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 28 de Marzo de 2000

[La situación fiscal ya está fuera de control](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 2 de Marzo de 2000

[Economistas desconfían: para cumplir hay que ajustar más](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 16 de Febrero de 2000

[Argentina ¿rumbo a convertirse en una cárcel tributaria?](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 7 de Febrero de 2000

[No se va a crecer](#) - Ámbito Financiero - 14 de Enero de 2000

[Los economistas pusieron las luces rojas en la emisión de los Bocon](#) - El Cronista - Pág. 3 - 13 de Enero de 2000

[Caras largas en la City por un posible festival de bonos](#) - El Cronista - Pág. 4 - 13 de Enero de 2000

[Incluyendo a las provincias, el déficit llega a 10.000 millones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 5 - 11 de Enero de 2000

[Las medidas que le faltan a De la Rúa](#) - El Cronista - Págs. 4 y 5 - 10 de Enero de 2000

[Economistas preocupados](#) - Ámbito Financiero - Págs. 3 y 14 - 6 de Enero de 2000

[Es grave el estado de cuentas externas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 21 de Diciembre de 1999

[Medidas que paran la reactivación](#) - Ámbito Financiero - 9 de Diciembre de 1999

[El agujero fiscal, entre el blanqueo y el maquillaje](#) - El Cronista - Pág. 4 - 30 de Noviembre de 1999

[Grave: se necesita hasta el 2003 ajuste de \\$ 2.200 millones por año](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 26 de Noviembre de 1999

[Coparticipación, cuanto antes mejor](#) - El Cronista - Pág. 4 - 16 de Noviembre de 1999

[Hay que eliminar Ley de Coparticipación](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 11 de Noviembre de 1999

[Habría que declarar la emergencia fiscal](#) - El Cronista - Pág. 7 - 3 de Noviembre de 1999

[Subiría a \\$ 13.000 millones el déficit del año próximo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 11 - 2 de Noviembre de 1999

[El déficit se hizo una bola de nieve](#) - El Cronista - Pág. 4 - 29 de Octubre de 1999

[Piden ajuste fiscal y algo más](#) - El Cronista - Págs. 12 y 13 - 26 de Octubre de 1999

[Es muy difícil que el Congreso apruebe nuevo Presupuesto](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 20 de Octubre de 1999

[La división de Economía incrementará la presión de los lobbies sectoriales](#) - El Cronista - Pág. 4 - 13 de Octubre de 1999

[La Nación gasta impuestos tan mal como las provincias](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 11 de Octubre de 1999

[Coinciden los economistas: Moody's reaccionó tarde](#) - Ámbito Financiero - Pág. 5 - 7 de Octubre de 1999

[Roque: el peso no está sobrevaluado](#) - Infobae - Pág. 12 - 30 de Septiembre de 1999

[Roque quiere quedar como el paladín del ajuste](#) - El Cronista - Págs. 2 y 3 - 16 de Septiembre de 1999

[Recortar el PBU es poco: hay que eliminar subsidios y ATN](#) - El Cronista - Pág. 4 - 13 de Septiembre de 1999

[Todas las miradas apuntan a más cambios en Brasil](#) - La Nación - Pág. 2 - 11 de Septiembre de 1999

[Jolgorio Electoral](#) - Ámbito Financiero - Pág. 17 - 27 de Agosto de 1999

[Con toda la academia en contra](#) - El Cronista - Pág. 4 - 27 de Agosto de 1999

[Hay serios problemas con el dólar en la Argentina](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 19 de Agosto de 1999

[Entre la recesión y la imprevisión](#) - El Cronista - Pág. 6 - 29 de Julio de 1999

[Argentina-FMI: historia de engaños y "dibujos"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 11 - 26 de Julio de 1999

[Duhalde se fue a hacer ruido al Vaticano](#) - El Cronista - Pág. 3 - 20 de Julio de 1999

[Una receta, dos situaciones distintas](#) - El Cronista - Pág. 19 - 15 de Julio de 1999

[Las historias de la "plata dulce" siempre terminan mal](#) - Ámbito Financiero - Pág. 13 - 13 de Julio de 1999

[Un "compre nacional" agiornado a los 90](#) - Clarín - Págs. 2 y 3 - 4 de Julio de 1999

[La presión impositiva hoy es la más alta en 30 años](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 3 de Mayo de 1999

[Hay varios rubros que no pueden quedar fuera del cálculo de rojo fiscal](#) - El Cronista - Pág. 7 - 3 de Mayo de 1999

[Polémica por blanquear el déficit fantasma](#) - El Cronista - Pág. 6 - 3 de Mayo de 1999

[Economistas creen que será aún mayor déficit pactado con FMI](#) - Ámbito Financiero - Pág. 13 - 14 de Abril de 1999

[La nueva meta de déficit impactará negativamente sobre el riesgo-país](#) - El Cronista - 13 de Abril de 1999

[En materia de crecimiento este es un año absolutamente perdido](#) - La Opinión - Pág. 9 - 8 de Abril de 1999

[Serio: Argentina ahorra hoy lo mismo que 5 años atrás](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 30 de Marzo de 1999

[Economistas ajustan pronóstico: será más fuerte aún la recesión](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 29 de Marzo de 1999

[Preocupan Depósitos](#) - Ámbito Financiero - 23 de Marzo de 1999

[Convertibilidad fiscal a destiempo](#) - El Cronista - Pág. 4 - 18 de Marzo de 1999

[Economistas apoyan las medidas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 16 de Marzo de 1999

[Exportaciones: podrían caer un 10% este año](#) - Clarín - Pág. 26 - 11 de Marzo de 1999

[Hay más pesimismo entre economistas](#) - Ámbito Financiero - 8 de Marzo de 1999

[El Gobierno está autista](#) - Ámbito Financiero - 2 de Marzo de 1999

[Dolarizar en Argentina es un error típico de fanáticos](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 22 de Febrero de 1999

[Abuso del gasto: el déficit fiscal del '99 será un récord](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 3 de Febrero de 1999

[Apuestan a salvar el MERCOSUR](#) - La Nación - Pág. 1 - 31 de Enero de 1999

[Economía se retira seis meses de los mercados, pero no mueve venta de YPF](#) - El Cronista - 14 de Enero de 1999

[Economistas ya no creen en Brasil, pero son optimistas con Argentina](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 14 de Enero de 1999

[Serio: gastos del Estado subieron \\$ 32.500 millones](#) - Ámbito Financiero - Pág. 13 - 10 de Diciembre de 1998

[Con alícuotas de impuestos salvajes, todo el mundo quiere evadir](#) - La Opinión - Págs. 22, 23 y 43 - 6 de Diciembre de 1998

[1999 es un año de estacionamiento económico y lucha por el market share](#) - Bolsa De Cereales - 1 de Diciembre de 1998

[El nuevo debate es la recuperación económica](#) - La Nación - Pág. 1 - 6 de Noviembre de 1998

[El atraso del dólar es lo que más frena a Argentina](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 30 de Octubre de 1998

[Argentina no merece más diferenciación](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 7 de Octubre de 1998

[Creen que Greenspan mañana baja las tasas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 28 de Septiembre de 1998

[Se demostró que el FMI no sirve para evaluar riesgos](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 22 de Septiembre de 1998

[Fueres críticas al Presupuesto 1999](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 16 de Septiembre de 1998

[Economía atacó duro la calificación de Moody's](#) - Ámbito Financiero - Pág. 13 - 8 de Septiembre de 1998

[La Cepal elogió el ajuste fiscal, pero remarcó que perdió equidad](#) - El Cronista - Pág. 11 - 8 de Septiembre de 1998

[Es mayoría el rechazo a reforma laboral](#) - Ámbito Financiero - Pág. 5 - 4 de Septiembre de 1998

[¿Conviene que EE.UU. baje ahora las tasas?](#) - Ámbito Financiero - Pág. 11 - 1 de Septiembre de 1998

[Qué puede pasar en los mercados hoy](#) - Ámbito Financiero - 24 de Agosto de 1998

[Optimismo con cautela](#) - El Cronista - Pág. 4 - 19 de Agosto de 1998

[Diálogos de Actualidad](#) - Ámbito Financiero - 19 de Agosto de 1998

[Silvani confirmó plan contra evasores y ya hay polémicas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 3 - 7 de Agosto de 1998

[Avanzó la reforma tributaria en el PJ](#) - El Cronista - Págs. 2 y 3 - 6 de Agosto de 1998

[El anuncio de Menem mejoró el clima](#) - El Cronista - 22 de Julio de 1998

[Inédito: en un año no subió el gasto público](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 21 de Julio de 1998

[Menem exigió al PJ la extensión del IVA](#) - El Cronista - Págs. 6 y 7 - 17 de Julio de 1998

[Sigue preocupación por el alto déficit comercial](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 10 de Julio de 1998

[La suba del riesgo país ya impacta también en los bancos](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 8 de Julio de 1998

[Los "dibujos" desafían la imaginación del mejor artista](#) - Perfil - 28 de Junio de 1998

[Los anuncios calman, pero no apagan el fuego](#) - El Cronista - Pág. 4 - 17 de Junio de 1998

[Es necesario vender, pero no ahora](#) - El Cronista - Pág. 6 - 16 de Junio de 1998

[Los acreedores deben correr riesgos](#) - BAE - Pág. 22 - 28 de Mayo de 1998

[Crecen las deudas fiscales](#) - Perfil - Pág. 20 - 18 de Mayo de 1998

[El Estado gasta hoy \\$ 35.000 millones más que hace 7 años](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 18 de Mayo de 1998

[Quieren volver a sentar al G-8 a la mesa](#) - El Cronista - Págs. 2 y 3 - 15 de Mayo de 1998

[La reforma laboral que propone el gobierno es de una total liviandad e implica un fuerte retroceso](#) - Perfil - Pág. 14 - 14 de Mayo de 1998

[Impacto a largo plazo](#) - La Nación - Pág. 5 - 11 de Mayo de 1998

[¿Aumentará el riesgo país por causa del déficit externo?](#) - BAE - Pág. 2 - 22 de Abril de 1998

[Roque Fernández juega al póquer](#) - El Cronista - Pág. 4 - 16 de Abril de 1998

[El déficit es insostenible](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 8 de Abril de 1998

[Un modelo que se está degradando](#) - La Nación - Pág. 2 - 7 de Abril de 1998

[Buen diagnóstico y malas medidas del FMI para Argentina](#) - Reuters - 7 de Abril 1998

[La economía tiene hoy dos sólidos "guardaespaldas"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 1 de Abril de 1998

[Malo: gastó u\\$s 300 millones de más el gobierno en enero](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 26 de Febrero de 1998

[Reforma tributaria divide la opinión de economistas](#) - El Cronista - Pág. 6 - 17 de Febrero de 1998

[Como en la flexibilización, el Gobierno marcha al posibilismo](#) - El Cronista - Pág. 3 - 13 de Febrero de 1998

[Hay que enfriar la economía para no repetir viejos errores](#) - La Nación - 11 de Enero de 1998

[Ya se excede en \\$ 2000 millones déficit del '98](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 5 de Diciembre de 1997

[Sin "dibujos" no se cumple con el FMI](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 25 de Noviembre 1997

[El gobierno vuelve a equivocar el camino](#) - La Nación - Pág. 4 - 20 de Noviembre de 1997

[Víctima de sus propios errores](#) - La Nación - 1 de Noviembre de 1997

[Lo opuesto a la ciencia es el dogmatismo](#) - La Nación - Pág. 4 - 28 de Septiembre de 1997

[Un irrelevante Presupuesto '98](#) - Ámbito Financiero - Pág. 18 - 23 de Septiembre de 1997

[Un "moral hazard" todavía irresuelto](#) - BAE - Pág. 31 - 10 de Septiembre de 1997

[Gobierno y alianza pelean para ver quien gastará más](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 9 de Agosto de 1997

[La Argentina repite errores y aumenta el déficit fiscal](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 29 de Julio de 1997

[Cada peso que se recauda en el país también se gasta](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 9 de Junio de 1997

[Gastar menos, no recaudar más](#) - La Nación - 24 de Mayo de 1997

[Preocupa crecer con más déficit](#) - Ámbito Financiero - Pág. 11 - 6 de Mayo de 1997

[Más de lo mismo](#) - La Nación - Pág. 5 - 20 de Abril de 1997

[La mayoría de los dólares que ingresaron al país en cinco años es golondrina](#) - Ámbito Financiero - Pág. 8 - 14 de Febrero de 1997

[Sin margen para la euforia](#) - El Economista - Pág. 2 - 31 de Enero de 1997

[Para no repetir tequilas hay que bajar el gasto](#) - Ámbito Financiero - Parte principal - 17 de Enero de 1997

[Brasil seguirá siendo un socio duro y conflictivo](#) - Ámbito Financiero - Pág. 4 - 7 de Enero de 1997

[El déficit actual sería el gran freno para poder crecer más](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 3 de Diciembre de 1996

[No hay alternativa a la reforma laboral](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 1 de Noviembre de 1996

[Presupuesto poco claro con más gasto público](#) - Ámbito Financiero - Pág. 9 - 1 de Octubre de 1996

[Para no tener que devaluar hay que bajar el gasto público](#) - Ámbito Financiero - Pág. 10 - 10 de Septiembre de 1996

[Las imprudencias fiscales se pagan](#) - El Economista - Pág. 2 - 6 de Septiembre de 1996

[Con más recaudación no alcanza, R. Fernández deberá gastar menos](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 23 de Agosto de 1996

[La solución que viene es extremadamente dura y hace falta más ajuste](#) - La Opinión - Págs. 8 y 9 - 16 de Julio de 1996

[Déficit: nuevamente el sector privado es el "pato de la boda"](#) - Ámbito Financiero - Pág. 14 - 20 de Mayo de 1996

[Los dogmas son el arma mortal de la economía](#) - El Cronista - Pág. 18 - 20 de Octubre de 1995

[La tregua política no garantiza que mejoren las cuentas públicas](#) - Ámbito Financiero - Pág. 18 - 9 de Octubre de 1995

[Se olvidaron del problema cambiario](#) - El Cronista - Pág. 2 - 5 de Octubre de 1995

[Resulta difícil crecer y ahorrar al mismo tiempo](#) - Ámbito Financiero - 25 de Mayo de 1995

[Controlar capitales es volver a los '80](#) - Ámbito Financiero - Pág. 16 - 12 de Mayo de 1995

[Mal momento mundial para el ajuste argentino](#) - Ámbito Financiero - Pág. 12 - 18 de Abril de 1995

[Ajuste fiscal innecesario y extemporáneo](#) - Alzas y Bajas - Pág. 66 - 1 de Abril de 1995

[El ajuste económico pudo haberse evitado](#) - Ámbito Financiero - Pág. 25 - 21 de Marzo de 1995

[Pelea del siglo USA vs Japón](#) - Alzas y Bajas - Págs. 36, 37 y 38 - 1 de Marzo de 1994

[El aflojar la mano dura y no el perpetuarla es lo que provoca la caída de estos planes](#) - La Opinión - Págs. 12 y 13 - 20 de Febrero de 1994

[Me Juego](#) - Página 12 - Pág. 7 - 6 de Junio de 1993

[El IPC no bajará](#) - El Economista - Pág. 8 - 4 de Junio de 1993

[5 Preguntas clave a José Luis Espert](#) - Diario La Mañana Del Sur - Págs. 4 y 5 - 6 de Diciembre de 1992

[Se intensifica la atmósfera recesiva](#) - El Economista - 4 de Diciembre de 1992

[Nuevos puntos de inflexión](#) - El Economista - Pág. 7 - 2 de Octubre de 1992

[La clave es la inversión](#) - La Gaceta de Tucumán - Pág. 2 - 16 de Agosto de 1992

[Incógnitas para 1993](#) - La Gaceta de Tucumán - Pág. 2 - 10 de Mayo de 1992

[Hay emisión](#) - Diario El Dia - 6 de Febrero de 1992

[Erman eliminó la deuda interna pero también el financiamiento](#) - Ámbito Financiero - Pág. 6 - 23 de Enero de 1990